

BIBLIOTECA DEL BANCO CENTRAL DE BOLIVIA

El Congreso autorizó viaje de Siles Zuazo

El Congreso Nacional autorizó ayer el viaje a Francia del Presidente Hernán Siles Zuazo en cumplimiento del artículo 95 de la Constitución Política del Estado que faculta al Congreso para autorizar al Presidente a viajar fuera del territorio nacional a los fines constitucionales.

Para el efecto, el Congreso en sesión extraordinaria, congresales aprobaron el día de la siguiente sesión el Honorable Congreso Nacional Resuelve: "Autorizar al Excmo. Señor Presidente Constitucional de la República, Dr. Hernán Siles Zuazo, a ausentarse del territorio nacional el 26 de marzo de 1983, para asistir a la invitación del presidente francés François Mitterrand, en el marco del programa de cooperación económica que se está ejecutando a través del Comité de Cooperación Económica."

ENAF podría parar actividades debido a la falta de repuestos

-Se estudia fabricación de equipos en el país
La Empresa Nacional de Fundiciones (ENAF) podría paralizar sus actividades debido a la falta de repuestos y equipamiento según información del Ministerio de Minería y Metalurgia.

El Subsecretario de Minería, Ing. Iván Zegada, dijo que, luego de una evaluación de las plantas de fundiciones, se llegó a la conclusión de que en la actual situación es difícil seguir abasteciendo de esos equipos del extranjero, debido a su alto costo. Por ello, se correría el riesgo de paralizar las fundiciones.

De no prevalecer esa situación y tomar las acciones necesarias en el presente año, lamentablemente, las fundiciones del país paralizarán sus actividades, afirmó Zegada.

PRODUCCION NACIONAL

El Subsecretario de Minería indicó que luego de la instalación de hornos de fundiciones, el país debe proceder a la formación de los recursos humanos para el desarrollo de la tecnología para apoyar el desarrollo de la industria metalúrgica.

Esa acción debe estar acompañada, explicó, de un proceso de desarrollo industrial orientado al equipamiento de las fundiciones.

Ministerio de Energía:

"YPFB garantiza abastecimiento de gas licuado y carburantes"

Comisión de técnicos de YPFB apoyará acciones de Defensa Civil y Comités de Santa Cruz, en problemas de las inundaciones. Comenzó la reparación del poliducto; los trabajos demorarán más de 15 días

ABASTECIMIENTO

El Ministro de Energía Hidrocarburos, Jorge Díaz, declaró que los técnicos de YPFB garantizarán el abastecimiento de gas licuado y carburantes a los centros de consumo, pese a los problemas que ocasionó el bloqueo del río Píral en el

poliducto Santa Cruz-Cochabamba.

Informó a PRESENCIA que el Directorio de YPFB, reunido en la tarde de ayer, analizó la situación imperante en Santa Cruz, a raíz de las inundaciones y decidió conformar una comisión de técnicos, de alto nivel,

que apoyará las acciones de Defensa Civil y a los Comités de ese Departamento.

Los técnicos de esa empresa estatal coadyuvarán también en la realización de levantamientos topográficos y otros estudios, que se realizarán en Santa Cruz, a fin de superar los problemas de las inundaciones.

Dijo que los trabajadores, que participan como representantes ante el Directorio de YPFB "fueron claros al apoyar, con decisión, las medidas adoptadas por la empresa".

Agregó: "A partir de ahora, YPFB estará abocada, íntegramente, a la solución de todos esos problemas y los relacionados con el poliducto".

También se informó que YPFB declaró en emergencia a una parte de su personal a fin de acelerar los trabajos de reparación del poliducto. Se estima en 40 el número de roturas y averías causadas por el turbión, en varios tramos.

El Papa inaugura hoy el Año Santo extraordinario

Solemne ceremonia se cumplirá en la Basílica de San Pedro. El acontecimiento será difundido, por TV, en directo, a 20 países

CIUDAD DEL VATICANO, 24 (AP)

La Basílica de San Pedro veía hoy los toques finales de los preparativos para las ceremonias con que mañana se inaugurará el Año Santo extraordinario de Redención.

Cuadrillas de la televisión levantaban andamios e instalaban reflectores y cámaras en el pórtico de la basílica frente a la Puerta Santa, que el Papa Juan Pablo II abrirá al iniciar el Año Santo para los 784 millones de católicos del mundo.

La ceremonia será difundida en directo a 20 países, bajo la supervisión del afamado director italiano Franco Zeffirelli.

Entretanto, dentro de la mayor iglesia de la cristiandad se instalan asientos para las 15,000 personas que asistirán a la ceremonia en que el Papa abrirá la Puerta Santa al vigesimosexto Año Santo desde que la tradición comenzó en 1300.

El Papa Pablo VI fue quien en 1975 abrió la última vez la enorme puerta de bronce, diseñada en 1590 por el escultor italiano Vico Consorti.

Juan Pablo II convocó al Año Santo, celebrado generalmente cada cuatro siglos para conmemorar el 1950 aniversario de la crucifixión de Cristo.

El Papa abrirá simbólicamente la Puerta Santa con tres golpes de un martillo de oro, y el mismo martillo usó por el Papa Pío XI en el último Año Santo extraordinario, en 1933, y luego celebrará una misa en la basílica.

Sin embargo, a diferencia de la tradición, el jubileo se celebrará simultáneamente en iglesias de todo el mundo.

El Papa Bonifacio VIII inició la tradición de proclamar los años santos como un estímulo espiritual y religioso.

Se prevé que miles de peregrinos colmarán la plaza de San Pedro para las ceremonias, y diaristas italianos estimaron que ya se encuentran en Roma unos 100,000 peregrinos y turistas, de los más de seis millones que autoridades esperan acudirán antes

que la celebración finalice el domingo de Pascua de 1984.

Además de patrullas policiales adicionales para proteger a los visitantes, la capital ha asignado el equivalente de 5.25 millones de dólares para estaciones móviles de primeros auxilios, mejoras en la iluminación y servicios de información para los visitantes.

VISION MAS PROFUNDA

ROMA, 24 (EFE) - Desde su visita del 6 de marzo a San Salvador, el Papa Juan Pablo II "tiene una visión más profunda y clara de la figura evangélica de monseñor Oscar Arnulfo Romero", asesinado hace exactamen-

te tres años en la capital salvadoreña.

Así lo precisó hoy, durante una rueda de prensa, el antiguo secretario del arzobispo salvadoreño, padre Jesús Delgado, quien tuvo un encuentro con el Pontífice el pasado martes.

El padre Delgado, momentos antes de celebrar una misa en memoria de monseñor Romero en la basílica romana de Santa María "In Trastevere", se refirió ampliamente al impacto de la reciente visita del Papa a El Salvador.

El resultado de la visita pontificia, dijo el sacerdote salvadoreño, fue "formidable", a nivel espiritual, confesional e incluso político.



AÑO SANTO.- El Papa Juan Pablo II inaugurará hoy el Año Santo extraordinario. La ceremonia se realizará en la basílica de San Pedro, en el Vaticano.

Bolivia y Brasil acuerdan cooperación en planes económicos y de desarrollo

BRASILIA, 24 (EFE).- BOLIVIA y Brasil han iniciado una nueva etapa en sus relaciones políticas y económicas, declaró hoy el Ministro de Planificación de la Paz, Arturo Núñez del Prado, al concluir una visita de trabajo a Brasilia.

El ministro dijo que había viajado a esta capital "en una misión especial" para "analizar conjuntamente las perspectivas de futuro más sólidas" en sustitución de "las relaciones intermitentes" que hubo entre ambos países durante los 18 años de régimen autoritario en BOLIVIA.

Según Núñez del Prado, esta nueva fase de cooperación bilateral se iniciará con la realización de proyectos económicos de complementación agrícola, agroindustrial, transportes y energía.

El Ministro de Planificación dijo que en agosto estará concluido el estudio de cuantificación de las reservas de gas bolivianas, lo que permitirá dar un paso concreto al acuerdo firmado, con Brasil en 1974.

Según el convenio, BOLIVIA suministrará a Brasil 400 millones de pies cúbicos diarios de gas, por medio de un gasoducto de unos 2,000 kilómetros, que unirá Santa Cruz de la Sierra a São Paulo, cuyo costo se estima en 3,600

millones de dólares, de los que el Banco Mundial financiará el 70 por ciento.

Núñez del Prado indicó que estudios realizados por técnicos bolivianos apuntan unas reservas del orden de los cinco billones de pies cúbicos de gas.

"Si se confirman esas reservas tendremos más posibilidades para ampliar el desarrollo industrial interno y exportar", añadió.

Dijo también que los sectores más nacionales de su país no se oponían a la exportación de los excedentes

mejor posibilidad a medio plazo para salir de su grave situación económica, con una deuda exterior de 3,000 millones de dólares cuya amortización se concentra en los próximos tres años, indicó el ministro.

Tras conversar con los ministros brasileños de planificación, Antonio Delfino Neto, de Minas y Energía, César Cals, y de Transportes, Curiradino Severo, Núñez del Prado, regresó a BOLIVIA con la impresión de que ha quedado abierta una perspectiva prometedora en las relaciones bilaterales, según dijo.

Reunión del Consejo de Seguridad: Se aboga por arreglo negociado en conflicto armado en Nicaragua

NACIONES UNIDAS, 24 (AP) - Los representantes de México, Malta, Cuba, Panamá, Libia, y Holanda coincidieron hoy en abogar por un arreglo negociado entre las partes involucradas en su intervención en el debate sobre la queja del gobierno

nicaraguense por el "grave incremento de los actos de agresión" contra su país.

En la primera sesión urgente del Consejo de Seguridad solicitada por Nicaragua expusieron su posición en las últimas horas de ayer el Vicecancelier nicaraguense Víctor H. Tinoco, el embajador de Honduras Enrique Ortel Colindres y la embajadora de Estados Unidos Jeanne J. Kirpatrick.

Los representantes de los seis países que hablaron esta mañana se expresaron en favor de un arreglo negociado y rechazaron la intervención y el uso de la fuerza.

El embajador de México, Porfirio Muñoz Ledo, dijo que sólo a través de negociaciones políticas, diálogo y un impulso en el campo económico y social se podría encontrar una solución a los problemas de la región centroamericana.

Señaló que una intervención armada en el área sería contraria al principio de autodeterminación. Añadió que la crisis era resultado del retroceso, la miseria y la explotación de los Estados, en un tratamiento de decir que la revolución sandinista fue inspirada por los soviéticos.

El embajador de Cuba, Raúl Roa Acuña, dijo: "Los Estados Unidos quieren hacer creer al mundo que lo que está ocurriendo en Nicaragua, El Salvador y Guatemala no es resultado de décadas de pobreza e injusticia en esos países, sino el resultado de que esas naciones han sido repúblicas bananeras".

El representante de los Estados Unidos "trató en 1981 invadir Cuba, diciendo que la revolución cubana era parte de la subversión. Añadió que un plan secreto para apoderarse de Cuba Uná, situación similar se predicha para los Estados Unidos, en un tratamiento de decir que la revolución sandinista fue inspirada por los soviéticos".

Victor Gault, de Malta.

Bolivia reactivará gestiones para obtener salida al Pacífico

NACIONES UNIDAS, 24 (EFE). - Con ocasión del Día del Mar, el embajador boliviano ante la ONU, Fernando Salazar, ha anunciado la decisión de su gobierno de reactivar las gestiones con Chile y Perú para obtener una salida al Océano Pacífico.

En una conferencia de prensa improvisada, Salazar se refirió anoche al discurso que el Presidente boliviano, Hernán Siles Zuazo, pronunció ayer en la Paz, en el que habló del asunto del "enclaustramiento geográfico transitorio que atraviesa el país".

El embajador boliviano dijo que la exigencia de su gobierno de una salida al mar, cuenta con el apoyo de cien miembros del movimiento de No-Alineados, lo que representa el respaldo de más de las tres cuartas partes de la población mundial.

También la Organización de Estados Americanos (OEA), respaldó el derecho de BOLIVIA a tener un "acceso soberano, libre y útil al Océano Pacífico", añadió Fernando Salazar.



DESASTRE EN BERMEOJO.- Datos de magnitud provocó en la región de Bermejo, el turbión del Píral. En la fotografía superior se puede observar una procesionera de agregados de astallo, del Servicio de Caminos, cubierta de lodo y piedra. Abajo, varios damnificados en un penoso recorrido para salir del área del desastre.

Gabinete analizó ayer asuntos administrativos

Aprobó Decreto Supremo en favor de trabajadores radiistas

El gabinete del Presidente Hernán Siles Zuazo estuvo de mañana en análisis de asuntos administrativos. Entre los temas del día de ayer se analizaron los desastres de Santa Cruz y Cochabamba.

Se confirmó que el Presidente Siles Zuazo viajará mañana a Santa Cruz y delegará a las 9 horas y delegará a la tarde a la Prefectura de la Paz, Zoraora, miembros responsables señalaron que no hay necesidad de tramitación del asunto de acuerdo a la Constitución del Estado, el Presidente Siles Zuazo, delega los asuntos al Vicepresidente.

En ese sentido, se dijo -el día de ayer- que el gabinete aprobó un decreto que amplía los alcances del artículo 21 de la Constitución del Estado, en favor de la Constitución del Estado de Trabajadores de Radio y Televisión de Bolivia. Este decreto establece el derecho de los trabajadores de radio y televisión del país, con destino a las emisoras, a las emisoras y campos deportivos, a ser parte de una entidad sindical, de acuerdo a las ordenaciones filiales.

El gabinete recibió también al representante de la FAB, Gregorio Siles Zuazo, y miembros del Ministerio de Minería y Metalurgia. Presentaron un informe preliminar sobre el levantamiento de los cadáveres y sepulturas de los departamentos de Santa Cruz y Cochabamba para determinar las causas

Aludes causados por las lluvias dejan numerosas víctimas en Perú

La Guardia Civil confirmó que 90 personas murieron, pero no hay aún cifras sobre desaparecidos y damnificados

TORNAMESA, PERU, 24 (AP). - La Guardia Civil confirmó hoy que 90 personas murieron cuando dos autobuses interprovinciales fueron arrastrados por aludes en el valle de los Andes, cerca de este caudal, a 10 millas de la ciudad de Lima.

El vocero de la institución, cuyos miembros con la ayuda de los bomberos participaron en las labores de rescate, dijo que los dos autobuses transportaban 50 pasajeros cada uno y que sólo uno logró salvarse.

Un autobús fue removido hasta este caudal, con un cadáver no identificado en su interior. Otro quedó totalmente destruido y se podía observar las dos hileras de asientos a unos 300 metros del resto de la carrocería, en las orillas del Rimac.

Un capitán de la guardia civil se abstuvo de dar cifras sobre muertos o desaparecidos en otras circunstancias. "No descartamos que morideros ribereños hayan sido arrastrados por los aludes", dijo.

Re el caso de lo se observó también un camión, un automóvil y un vehículo policial totalmente destruido. La Guardia Civil informó que sus conductores lograron salvarse, al huir de sus vehículos.

RSS denuncia intento de EEUU. para emplazar nuevo sistema de defensa

MOSCÚ, 24 (AP). La Unión Soviética anunció hoy el emplazamiento de un nuevo sistema de defensa de tipo futuro que contemplaba por el presidente norteamericano Ronald Reagan, violaría existentes acuerdos soviético-americanos...

La declaración soviética de que el emplazamiento de nuevos sistemas sería una violación al existente tratado, pareció contrariado el gobierno norteamericano...

Manifiesto que sus planes son "consistentes con nuestras obligaciones respecto al tratado", dijo el secretario de Defensa...

En las conversaciones que se realizan en Ginebra sobre la limitación de armamentos nucleares en Europa y de armas estratégicas...

Después de 112 días de vida falleció el primer paciente con corazón artificial

WASHINGTON, 24 (EFE). El corazón artificial del dentista jubilado norteamericano Barney Clark funcionó hasta el momento de su muerte, 112 días después del injerto...

OTAN reitera que seguirá con plan de instalar cohetes en Europa

VILAMOURA, PORTUGAL, 24 (AP). La Organización del Tratado del Atlántico del Norte reitera hoy a la Unión Soviética que progrese con sus planes originales de emplazar la "formidable batería" de cohetes en Europa...

El secretario general de la OTAN reitera hoy a la Unión Soviética que progrese con sus planes originales de emplazar la "formidable batería" de cohetes en Europa...

Jefe de gobierno soviético padece de problemas renales

MOSCÚ, 23 (AP). El jefe del Gobierno soviético Yuri V. Andropov padece de problemas renales desde mediados de febrero...

La información fue confirmada por un portavoz del gobierno soviético que dijo que Andropov ingresó al hospital el día 15 de marzo...

El próximo domingo en su lugar quedará el secretario general de la Organización de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuellar...

Humberto II fue sepultado en Francia

ABADIA DE HAUTE-COMBE, FRANCIA, 24 (EFE). El cuerpo del príncipe italiano se despidieron hoy del último rey de Italia, que murió el 9 de junio de 1982...

El rey Carlos de España y el príncipe Rainiero de Mónaco encabezaron un pequeño grupo de reyes europeos...

Reagan ordena el desarrollo de super-armas

WASHINGTON, 24 (EFE). El presidente Ronald Reagan ordenó hoy formalmente el comienzo de los trabajos para el desarrollo de super-armas...

El portavoz presidencial, Larry Speakes, dijo que la orden significa un nuevo nivel de compromiso nacional...

Reagan ordena el desarrollo de super-armas

WASHINGTON, 24 (EFE). El presidente Ronald Reagan ordenó hoy formalmente el comienzo de los trabajos para el desarrollo de super-armas...

El portavoz presidencial, Larry Speakes, dijo que la orden significa un nuevo nivel de compromiso nacional...

Reagan ordena el desarrollo de super-armas

WASHINGTON, 24 (EFE). El presidente Ronald Reagan ordenó hoy formalmente el comienzo de los trabajos para el desarrollo de super-armas...

El portavoz presidencial, Larry Speakes, dijo que la orden significa un nuevo nivel de compromiso nacional...

Reagan ordena el desarrollo de super-armas

WASHINGTON, 24 (EFE). El presidente Ronald Reagan ordenó hoy formalmente el comienzo de los trabajos para el desarrollo de super-armas...

El portavoz presidencial, Larry Speakes, dijo que la orden significa un nuevo nivel de compromiso nacional...

Accionista de T.A.S.A.

No Seas Indiferente, Defiende Tus Interesos. VOTA POR LA FORMULA: T. A. S. A.

- Directores Titulares: Lic. JOSE JIMENEZ URIA, Lic. TEODOSO IMAÑA CASTRO, Sr. SANTIAGO BERRIOS, Sr. EDUARDO ARAUZO REA, Ing. HUGO ESCOBAR QUIROGA, Sr. ERICK CARDENAS DEL CASTILLO, Sr. GONZALO CABALLERO, Sr. IRMA V. DE CALDERON, Lic. LUIS JIMENEZ TORREZ, Sr. EDDA POSTIGO DE CRISPURI, Sr. VICTOR HUGO MENDIZABAL.

La asociación de deudores en dólares de La Paz, cita a todos sus afiliados a la reinscripción en la calle Colón 520 en horas de oficina.

CORPORACION BOLIVIANA DE FOMENTO INVITACION INTERNACIONAL AZUCAR BLANCA PARA EXPORTACION

LA CORPORACION BOLIVIANA DE FOMENTO INVITA A LAS FIRMAS NACIONALES O INTERNACIONALES INTERESADAS EN LA ADJUDICACION DE 5.000 T.M. (198.700 QG EN ENVASES DE 46 KG. C/U) DE AZUCAR BERMEJO...

BANCO MINERO DE BOLIVIA AVISO DE REMATE

El Dr. Félix Espinanto Serrado, Jefe Séptimo de Partido en la Capital, etc. HACE SABER AL PÚBLICO EN GENERAL que por el auto cursante a fojas ochenta y tres...

Hotelería S.A. Junta General Ordinaria de Accionistas

De conformidad con el Artículo 27º de los Nuevos Estatutos Sociales, el Directorio convoca a Junta General Ordinaria de Accionistas de la Hotelería S.A. el día 25 de marzo de 1982...

YPFB Licitación pública Nº 6-83 Provisión de: Tallow Oil. Se invita a las firmas interesadas a presentar propuestas para la provisión de "ALLOW OIL".

RELACIONES PUBLICAS. El pliego de especificaciones podrá adquirirse en la Secretaría de la Junta de Adquisiciones, hasta el día 24-31, a horas 15.00 P.M.

Rigen nuevos precios para productos lacteos - PIL. Precio de venta del producto y precio de venta al consumidor.

Federación Departamental de Cooperativas Mineras de Potosí

En el curso del día de ayer se han hecho presentes en la Sede de Gobierno delegados de nuestras Cooperativas, legítimamente afiliadas, con la finalidad de entrevistarse con las autoridades gubernamentales...

SOLICITADA RENUNCIA JEFE DEPARTAMENTAL DE CATASTRO

Señor Lic. Jaime Ponce García, Jefe del Área de Catastro, Ministerio de Urbanismo y Vivienda La Paz...

Hotelería S.A. Junta General Ordinaria de Accionistas

De conformidad con el Artículo 27º de los Nuevos Estatutos Sociales, el Directorio convoca a Junta General Ordinaria de Accionistas de la Hotelería S.A. el día 25 de marzo de 1982...

PRESENCIA

Se firmó en Colombia un tratado para la defensa del medio ambiente marino

CARTAGENA, COLOMBIA. Un tratado para la defensa del medio ambiente marino...

Advertencia del Ejército frente a críticas a FF.AA. argentinas

BUENOS AIRES, 24 (EFE).- El Comandante en Jefe del Ejército argentino, General Cristóbal Nicolaides...

Argentina cumple siete años de gobierno militar en medio de grave crisis económica

BUENOS AIRES, 24 (EFE).- El proceso de reorganización nacional, como llamaron los militares al régimen...



ALUDES.- Lima, 24 (AP).- Una zona inundada en Lima deja ver un automóvil y un camión sepultados por los recientes aludes.

Informe sobre las relaciones entre Costa Rica y Nicaragua

San José, 24 (AP).- El presidente Luis Alberto Figeroa Fournier...

Canciller cubano aboga por una salida negociada en Centroamérica

MADRID, 24 (EFE).- Una salida negociada, una participación de todas las partes involucradas...

URSS amenaza con emplazar cohetes nucleares SS20 en Cuba y Nicaragua

DETROIT, MICHIGAN, 24 (AP).- La Unión Soviética ha amenazado con emplazar proyectiles nucleares del tipo SS20...

DERIVADOS LIMITADA CONVOCATORIA A JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA

DERIVADOS LIMITADA CONVOCATORIA A JUNTA GENERAL ORDINARIA

CONCURSO POR INVITACION No 02/83

Ecuador sigue paralizado por huelga general

El "Bello Cónsul" eje de mil historias en Paraguay

A LA OPINION PUBLICA

CONCURSO POR INVITACION No 02/83

VOTO RESOLUTIVO

GRANDES REBAJAS 10% - 20%

SUBASTA PUBLICA POR PUJA ABIERTA

GRANDES REBAJAS 10% - 20%

SUBASTA PUBLICA POR PUJA ABIERTA

Piden apoyo de la Armada para acceso a pueblos chiquitanos

SANTA CRUZ, 24 (PRESENCIA). Los pueblos de las provincias Nuño Chávez, Ylaseco, Chiquitos y Ángel Sandovich piden al comando de la Fuerza Naval Boliviana su intervención, para solucionar el cruce del Río Grande.

Los vados han subido nueve veces los flotes, en los últimos meses, haciendo imposible cualquier intento de abastecer de productos a estas provincias o mantener un servicio de transporte urbano.

En esta ciudad, se pide un apoyo respaldado por la fraternidad chiquitana y la cooperativa de transportes "14 de Noviembre", así como por el sindicato de transporte "14 de Diciembre".

El cruce del Río Grande, en la región de Puerto Barrios, es el monopolio de un grupo de personas que, desde hace años, imponen sus tarifas sin haber cumplido nunca las disposiciones de aumentar la producción agropecuaria y ganadera.



DESPERDICIO. Vecinos de la zona de Achiras aprovechan una de las muchas roturas que sufrió el Poliducto de YPFB, para sacar el petróleo crudo que se desperdicia, con el fin de utilizarlo en sus necesidades domésticas. Cuadrillas de la empresa petrolera aceleran la tarea de rehabilitar sus sistemas de transporte seriamente afectados por el túrbido. (Foto FRANCO para PRESENCIA).

Cooperativas de ahorro y crédito inician una reunión en Santa Cruz

COCHABAMBA, 24 (PRESENCIA). Con la participación de todos los delegados de todo el país, hoy se inauguró, en la ciudad de Santa Cruz, la vigésimo primera asamblea anual de la Federación de Cooperativas de Ahorro y Crédito de Bolivia.

Asistirá una numerosa delegación de todo el país, encabezada por el ministro de Informaciones, Mario Rueda Peña, y otras autoridades nacionales y departamentales.

El movimiento cooperativo de ahorro y crédito del país ha logrado, durante los 21 años de existencia, un considerable desarrollo abarcando a unas 230 mil familias de todo el país y contando la organización de cooperativas en ciudades e incluso en zonas rurales del país.

Los líderes del movimiento cooperativo demandan al gobierno atención a sus planteamientos, principalmente en momentos en que la nación requiere de soluciones prácticas y reales, ante la dramática situación económica por la que atraviesa el pueblo.

Concluyó la huelga en Municipalidad potosina

POTOSÍ, 24 (PRESENCIA). Los seis días de huelga que sostuvieron los trabajadores y empleados de la Municipalidad han servido para que la ciudadanía tome conciencia de la situación crítica que enfrenta esta institución, a raíz de una planta burocrática frondosa, improductiva y hasta insensible, como se afirma en varios círculos de opinión.

El jefe de la comuna, Juan Gutiérrez Pacheco, desde hace tres semanas, se encuentra en la sede de gobierno gestionando el crédito del Banco Central de Bolivia, de quince millones de pesos, para la cancelación de sueldos y salarios. Su prolongada ausencia es criticada en la ciudad y sus instituciones.

"No se hará ninguna manoseo blanca, pero tenemos que pasar remedio a la situación de la Municipalidad", dijo la Dra. González Pérez.

Los trabajadores y empleados se aproximan a 100 y en corriente que los contribuyentes a la ciudadanía, en algunas secciones, van al personal tomando sólo o sin ninguna tarea que cumplir.

Habilitan ruta de Sucre a Santa Cruz

SUCRE, 24 (PRESENCIA). Como consecuencia de las interrupciones en la ruta Sucre-España-Santa Cruz, se informó que la comuna tiene un ingreso mensual de siete millones de pesos bolivianos que los gastos superan los nueve millones. "Tenemos un déficit -dijo- y esta realidad se arrastra desde hace varios años".

Para superar la huelga de los municipales, firmó un convenio que se establece que los salarios serán cancelados en forma oportuna.

Durante los prolongados días de huelga, la ciudad se vio con el cementerio cerrado, las calles llenas de basuras y la Policía Boliviana tuvo que asumir el control de los mercados y de los precios.

Por otro lado, numerosos empleados municipales se quejaron de sus sueldos bajos y que la cancelación tiene una excesiva demora, pero no quieren dejar la institución. Este hecho es irónicamente analizado por la población y por los contribuyentes.

Cooperativa de Vallegrande cumplió diecisiete años

VALLEGRANDE, 24 (PRESENCIA). La primera cooperativa fundada en la zona occidental de Santa Cruz, cumplió el domingo 13, sus 17 años de trabajo continuo al servicio de la ganadería, la actividad agrícola y como calafateo reproductora de 2 importantes razas de ganado. Hace 17 años un grupo de destacados ganaderos de esta población, desearon mejorar el hato ganadero criollo, apelaron a la parroquia donde recibieron amable acogida, respaldada por el antiguo sacerdote R.P. Pedro Marck.

Artes Solar, uno de los cooperativistas más destacados de la cooperativa que preside Luis García Basilio, ha prestado invaluable servicio al pueblo, como el aprovisionamiento de leche y las ventas de ganado puro sangre de parido suizo y pangauer para los ganaderos.

La cooperativa agropecuaria de esta población recibió amable asistencia técnica con la llegada de un grupo de asesores de la Cooperación Técnica Suiza (COTESU) y de Alemania, posteriormente, fue el gobierno austriaco que prestó su ayuda a esta cooperativa en el manejo del ganado para sangre. La incorporación de estas razas europeas, de doble propósito (leche y carne) ha servido para mejorar el ganado criollo a través del cruce con ambas razas.

En las inmediaciones de la hacienda, se tiene un hato más sano, alfalfa y forrajes, campos de pastoreo parcelas de viveros forestales áreas de cultivo frutales. En el campo educativo, la Cooperativa Vallegrande cuenta con una estación de radio, cuyos programas educativos, educan a la gente dedicada a la explotación agropecuaria. Radio "Yaguari" es un ejemplo de cómo se puede portar a las remotas zonas de la provincia.

Arzobispado aprobó programa de Semana Santa en Cochabamba

COCHABAMBA, 24 (PRESENCIA). La liturgia religiosa de la Semana Santa en este distrito comenzará con el domingo de Ramos y los actos más importantes tendrán lugar el Jueves y Viernes Santo, con la realización de la solemne procesión del Santo Sepulcro, de acuerdo a un programa preparado por el arzobispado.

Monseñor Genaro Frata declaró conferencias cuarentales en la catedral metropolitana, desde el 27 de marzo hasta el 30 del mismo.

El Jueves Santo, el arzobispo, con su prebiterio, celebrará la misma ceremonial, para manifestar la unidad y el docio de Cristo y los sacerdotes renovarán los compromisos contraídos en la ordenación sacerdotal.

El prelado bendecirá los oleos y consagrará el santo crism, que servirán para las unciones, en los sacramentos del bautismo, confirmación, ordenación sacerdotal y del sacramento de los enfermos.

Potosí recuerda aniversario en un ambiente de frustración

POTOSÍ, 24 (PRESENCIA). La ciudadanía potosina, de acuerdo a criterios que "recoge la prensa oral y escrita, sugiere que el próximo aniversario de fundación de esta ciudad, que se cumplirá el primero de abril, será declarado "día de duelo" por no existir ninguna obra para entregar o inaugurar.

Potosí fue fundada en 1545 y en sus 400 años de vida, luego de siglos de opulencia por la explotación de plata de su famoso cerro rico, en la actualidad, atraviesa serios problemas y frustraciones que originan descontento en los diferentes sectores ciudadanos.

Al respecto, se sostiene que no cuenta con un aeropuerto, se ven varios edificios inconclusos, el proyecto caminero a Tarapaya paralizado, la construcción de un hospital estancado y hasta los ingresos por concepto de regalías mineras en constante incertidumbre, ya que no se logra una conciliación de cuentas definitiva entre la Empresa Nacional de Fundiciones y la Corporación Regional de Desarrollo.

De otro lado, se critica el hecho de que CORDEPO, desde hace más de tres años, no logra una empresa aérea, pero por falta de aeropuerto no ha servido a la villa imperial.

Corporación Regional de Desarrollo de Chuquisaca

LICITACION N° 7/82
PROVISION DE DENSITOMETRO DE TRANSMISION Y REFLEXION
CONCURSO POR INVITACION

Habiéndose declarado desierta la licitación N° 7/82 (equipo de imprenta) en su ítem III, se invita a las firmas comerciales y personas interesadas en la provisión de un densitómetro de transmisión y reflexión, de conformidad al pliego de especificaciones, que pueden recogerse de las siguientes direcciones:

En la ciudad de La Paz-Bolivia: Oficina representante de CORDECH Av. Mariscal Santa Cruz, Edificio La Primera, bloque B, piso 10, oficina 7, teléfono 351429.

En la ciudad de Sucre - Bolivia, CORDECH - Asesoría Jurídica. La Madona, teléfono 24441.

Corporación Regional de Desarrollo de Chuquisaca

LICITACION N° 4/83
PROVISION REPUESTOS Y REPARACION TRACTORES
CONCURSO POR INVITACION

Habiéndose declarado desierta la licitación N° 4/83, se invita a las personas y firmas interesadas que tengan interés en la provisión de repuestos y reparación de cinco tractores marca "Caterpillar" D6C, presentando sus ofertas, de conformidad al pliego de especificaciones que pueden recogerse en las siguientes direcciones:

En la ciudad de La Paz: Of. representante de CORDECH, edificio La Primera, Av. Mariscal Santa Cruz, bloque B, piso 10, oficina 7, teléfono: 351429.

En la ciudad de Sucre Asesoría Legal de CORDECH, La Madona, teléfono 24441.

Corporación Boliviana de Fomento

PLANTA INDUSTRIALIZADORA DE LECHE COCHABAMBA
LICITACION PUBLICA N° 1/83
CONVOCATORIA A PROPUESTAS PARA SEGUROS DE AUTOMOTORES

La Corporación Boliviana de Fomento (C.B.F.) mediante su proyecto específico "Planta Industrializadora de Leche" (P.I.L.) convoca a propuestas para la adjudicación de seguros de automotores de 42 (cuarenta y dos) vehículos de propiedad de P.I.L. de acuerdo a las siguientes bases:

1. Podrán intervenir en la presente convocatoria todas las compañías y agencias del seguro privado, legalmente establecidas en Bolivia, que acrediten sucursales y/o agencias en el departamento de Cochabamba, de acuerdo a lo establecido por decreto ley N°. 15223 de fecha 30 de diciembre de 1977.

2. En virtud de ley N°. 8425 de 4 de noviembre de 1968, se tomará en cuenta a las compañías que presenten sus propuestas en coaseguro con otras compañías.

UNAGRO S.A.

INVITACION A PROPUESTAS
UNAGRO S.A. SE PERMITE INVITAR A EMPRESAS Y PERSONAS PARTICULARES A PRESENTAR PROPUESTAS PARA LA PROVISION DE:

- 50 TONELADAS METRICAS DE ACIDO SULFURICO, 66 GRADOS BAUME.
- 850 TONELADAS METRICAS DE CAL APAGADA
- 150 TONELADAS METRICAS DE AZUFRE

UNAGRO S.A.
PROVISION DE ACIDO SULFURICO, AZUFRE Y CAL.

ESTOS INSUMOS DEBERAN SER PUESTOS EN LAS INSTALACIONES DEL INGENIO AZUCARERO "SANTA CRUZ", UBICADO EN LA LOCALIDAD DE MINERO, PROVINCIA OBISPO SANTISTEVAN, DEPARTAMENTO DE SANTA CRUZ.

BANCO DE LA VIVIENDA S.A.M.

BANCO INTERNACIONAL DE RECONSTRUCCION Y FOMENTO
CONVENIO DE PRESTAMO 1489/80
LICITACION INTERNACIONAL N° 1/82
PROVISION DE VEHICULOS

Se comunica a todas las Empresas que hayan adquirido los Pliegos de Especificaciones para la provisión de DOS CAMIONES BASUREROS que el plazo de entrega de ofertas es de acuerdo al pliego vale decir hasta hrs. 16.30 del día 29 de Abril de 1983, en la Secretaría General del BANVI

LA EMPRESA
SANTA CRUZ, 21 DE MARZO DE 1983

El Directorio del Fondo Ganadero del Beni y Pando S.A.M. de conformidad con el capítulo IV, Artículo 28 del estatuto del Fondo y Artículos 285 y 288 del Código de Comercio convoca a Junta General Ordinaria a realizarse el día 30 de Marzo de 1983 a horas 18:00 en sus oficinas ubicadas en la calle Calama (Edificio Federación de Ganaderos del Beni) en la ciudad de Trinidad; a objeto de considerar el siguiente:

Fondo Ganadero del Beni y Pando S.A.M.

CONVOCATORIA A JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS

El Directorio del Fondo Ganadero del Beni y Pando S.A.M. de conformidad con el capítulo IV, Artículo 28 del estatuto del Fondo y Artículos 285 y 288 del Código de Comercio convoca a Junta General Ordinaria a realizarse el día 30 de Marzo de 1983 a horas 18:00 en sus oficinas ubicadas en la calle Calama (Edificio Federación de Ganaderos del Beni) en la ciudad de Trinidad; a objeto de considerar el siguiente:

- ORDEN DEL DIA
- 1 Memoria Anual e informe de los Síndicos
 - 2 Consideración del Balance General y Estados de resultados al 31 de Diciembre de 1982.
 - 3 Elección del Directorio
 - 4 Designación de Síndicos
 - 5 Fijación de Remuneraciones
 - 6 Varios

Trinidad, Marzo de 1983
EL DIRECTORIO

BANCO DE LA VIVIENDA S.A.M.

BANCO INTERNACIONAL DE RECONSTRUCCION Y FOMENTO

CONVENIO DE PRESTAMO 1489/80

LICITACION INTERNACIONAL N° 1/82

PROVISION DE VEHICULOS

Se comunica a todas las Empresas que hayan adquirido los Pliegos de Especificaciones para la provisión de DOS CAMIONES BASUREROS que el plazo de entrega de ofertas es de acuerdo al pliego vale decir hasta hrs. 16.30 del día 29 de Abril de 1983, en la Secretaría General del BANVI

La Paz, Marzo de 1983

CORDECH y la Universidad de San Francisco solucionaron problema

SUCRE. 24 (PRESENCIA). Con el compromiso de la Corporación de Desarrollo Choqueaca de financiar el proyecto "Sucre ciudad universitaria" y el reconocimiento de la prioridad de la Universidad de San Francisco y CORDECH, que pone al problema que vivió el departamento en las últimas semanas.

El acuerdo fue logrado luego de prolongadas y morosas reuniones, sin embargo, hay que destacar que el diálogo se impuso para superar diferencias de criterio.

Ante la firma del convenio, los trabajadores reclamaron el pago de sus salarios.

La Universidad, que se mantuvo hasta hoy en estado de emergencia, suspendió labores y exámenes, anuncio que volverá a la normalidad a partir del próximo lunes y que reprogramará las fechas de exámenes.

Tanto la reunión como la suscripción del convenio, se cumplieron en la Prefectura, entre los dirigentes de CORDECH y la Universidad. El Comité Cívico de Defensa de los Intereses de Choqueaca (CODEINCA) y el Comité Impulsor para el Desarrollo de las Provincias (CIDEPRO) se abstuvieron de hacerlo.

En el convenio se destaca que la Universidad ocupará el primer lugar en la estrategia integral de desarrollo de CORDECH y que, por tanto, se reconoce inmediatamente la prioridad del proyecto "Sucre ciudad universitaria".

En base a lo anterior, CORDECH anula el presupuesto de dicho proyecto. Inicialmente, este año, se destinaron 240.000 Bs. equivalentes al 10 por ciento del 11 que CORDECH recibe por regalías petroleras.

Se aclaró que ese diez por ciento será elevado al 20 por ciento en favor de la Universidad cuando comience la explotación comercial de Vuelta Grande.

Se convino también crear un consejo administrativo para el programa, que tendrá autonomía propia, dos representantes de la Universidad y dos de CORDECH. La conformarán y estará regido por un presidente y dispondrá de un gerente general.

Para agilizar el proyecto, se podrá contratar créditos internos o externos, CORDECH desembolsará aquellos recursos según vaya percibiendo las regalías.

Los recursos asignados al proyecto "Sucre, ciudad universitaria" serán utilizados en la construcción y mejoramiento de la infraestructura física de la institución académica, adquisición de equipo y la boratorios de investigación, enseñanza, dotación de bibliotecas y materiales didácticos, contratación de misioneros extranjeros, profesores e investigadores, apoyo y mejora de los establecimientos de cultura existentes en la ciudad, además del equipamiento de la Casa de la Cultura.



Alerta en Tarija para evitar desvío de dineros de ingenios

TARJIA. 24 (PRESENCIA). Un ambiente de tensión reina en este departamento, debido a que, en ejecución del decreto supremo N.º 1992, promulgado por el actual gobierno, se pretende transferir diecisiete millones de pesos bolivianos de los ingenios de Bermejo, para favorecer a la industria azucarera del oriente, según han denunciado las instituciones cívicas regionales.

Ese hecho ha determinado que todas las organizaciones para Bermejo hayan declarado "estado de emergencia", con el apoyo del Comité pro Intereses de Tarija y de la Central Obrera Departamental.

El pueblo de Bermejo, reunido en una asamblea general, ha denunciado un trato discriminatorio, "que obedece a influencias de sectores siempre privilegiados, como son los ingenios privados de Santa Cruz" y ha pedido el apoyo del Bloque Cívico del Sur para llevar la mediana de presión hasta sus "últimas consecuencias para el logro de sus objetivos". Pide que esos recursos generados

con el sacrificio de los trabajadores de la región, sean destinados a obras públicas municipales para brindar condiciones de vida más humanas a los habitantes de la ciudad fronteriza.

La Central Obrera Departamental ha aprobado un voto resolutivo decidiendo adoptar una "posición de alerta", juntamente con la población de Bermejo, aclarando que esta medida no está dirigida contra el pueblo de Santa Cruz "sino contra los esteros traficantes, harones del azúcar, que con sus hábiles maniobras quieren beneficiarse, una vez más, oponiendo sus mezquinos intereses al progreso nacional".

No se ha explicado cuál ha sido la mente del Poder Ejecutivo al imponer semejante carga en desmedro de la industria azucarera de Tarija y se espera aquí una decidida acción de los parlamentarios que representan a este distrito para que se evite lo que significaría un atentado en contra de Bermejo.

DESTRUCCION. La enorme masa de lodo que arrasó la riada del Píral hacia vastos sectores de la capital cruceña, destruyó numerosas viviendas de todo tipo. En la fotografía se ve una de aspecto moderno semicubierta por más de un metro de lodo, que ha inmovilizado a centenares de vehículos. La desolación es la característica predominante en barrios que hace poco se caracterizaban por el bullicio y la alegría de vivir en medio de una naturaleza atractiva. Uno de los principales problemas que se enfrenta allí es la limpieza de la carga mortal que trajo el Píral (Foto PRESENCIA-Santa Cruz).

Arzobispo Fernández ordenó a un nuevo sacerdote en Sucre

SUCRE. 24 (PRESENCIA). Monseñor René Fernández, arzobispo coadjutor de Sucre, a tiempo de ordenar a un nuevo sacerdote, destacó la importancia del sacerdocio, y sobre todo en lo que se refiere a su misión de servicio a Dios y al prójimo.

Huacareta ha sido escenario de la primera consagración sacerdotal del arzobispo coadjutor. Mons. René Fernández, quien pronunció una homilía, en la que se refirió a la labor del sacerdote, de quien dijo que es un enviado de Dios y, por eso mismo, es sagrado y consagrado. Añadió que, en su labor eminentemente espiritual, estará siempre al lado de los pobres, de los más necesitados. "La labor del sacerdote es sacrificada, pero ese sacrificio no se siente cuando está en beneficio del pueblo de Dios".

Entre los 17 sacerdotes coparticipantes de la solemne misa se contaban párrocos de las diversas provincias de este distrito, enviados del seminario de Cochabamba, y de Sucre.

además de todo el pueblo de Huacareta.

El diácono Juan Bautista Cerezo, oriundo de San Juan del Píral, provincia Herraño, trabajó durante más de un año en diferentes parroquias de la arquidiócesis demostrando dinamismo y, sobre todo, espíritu de servicio. Recibió la consagración sacerdotal del arzobispo coadjutor. Mons. René Fernández, quien pronunció una homilía, en la que se refirió a la labor del sacerdote, de quien dijo que es un enviado de Dios y, por eso mismo, es sagrado y consagrado. Añadió que, en su labor eminentemente espiritual, estará siempre al lado de los pobres, de los más necesitados. "La labor del sacerdote es sacrificada, pero ese sacrificio no se siente cuando está en beneficio del pueblo de Dios".

Entre los 17 sacerdotes coparticipantes de la solemne misa se contaban párrocos de las diversas provincias de este distrito, enviados del seminario de Cochabamba, y de Sucre.

Impotencia en Santa Cruz para atender a 10.000 damnificados

SANTA CRUZ. 24 (PRESENCIA). El Comité de Defensa Civil se manifestó aquí impotente de poder atender al menos parcialmente, los requerimientos de casi diez mil personas que llegaron hasta el campo universitario de esta ciudad, después de las graves inundaciones de la semana pasada.

El comité encargado de este centro de damnificados, alertó a las autoridades que hay graves problemas sanitarios y, que, mantener allí a la gente, significaría exponerla a infecciones.

La Universidad, por otro lado, ha expresado que, al haberse dado la catástrofe el pasado viernes, se abrieron las puertas del campus universitario para las víctimas, se suspendieron las clases y se dispuso de todas las instalaciones para albergar a damnificados. Pero añade que es necesario pensar que los universitarios tienen necesidad de continuar las clases.

"Salen dos y entran cuatro", dijo José Justiniano, portavoz de la comisión del campo universitario, refiriéndose al aumento permanente de damnificados. Las aulas resultaron insuficientes. Los universitarios están completamente inutilizados. Mucha gente ha causado

daños materiales en bancos, pizarras y otro material.

Además, han empezado a surgir pugnas internas, entre refugiados de uno y otro pabellón, supuestamente porque existe discriminación en la distribución de víveres. Los médicos dicen que hay que sacar a esta gente y trasladarla a otra parte.

El Comité de Emergencia sostuvo una reunión urgente. Después de los informes oficiales se determinó instalar campamentos en la zona este de la ciudad. Se ha solicitado la instalación de carpas.

ciudadana argentina que vive en Equipetrol.

En la Corporación de Desarrollo, se ha hecho una evaluación inicial sobre las pérdidas en viviendas que ocasionó el turbión en esos tres barrios. Llega a diez millones de pesos. Pero también las pérdidas en enseres son elevadas.

Por ser viviendas de nivel económico más alto, estas casas tenían comodidades, estaban equipadas en su mayoría, con aire acondicionado, con alfombras, muebles caros, con muchos artefactos electrodomésticos.

Una semana después del desastre, con la ayuda de un tractor, tuvo que romperse paredes en algunas casas donde el lodo empezó a endeudarse para poder rescatar algo, pero sobre todo, para buscar víctimas.

El elegante barrio residencial por las noches, es más silencioso que un cementerio... Sólo los vigilantes recorren las calles.

ANP y ASBORA recurren ante la Corte Suprema

SUCRE. 24 (PRESENCIA). La Asociación Nacional de la Prensa (ANP) y la Asociación Boliviana de Radiodifusión (ASBORA) presentaron conjuntamente recurso directo de nulidad, ante la Corte Suprema de Justicia, respecto a un tenor jurisdiccional para atender un reciente laudo arbitral en favor de los trabajadores de la prensa.

El expediente de 18 páginas fue presentado a la Secretaría de Cámara del máximo tribunal de justicia, a las 17 horas de hoy, habiéndose previsto para mañana su primera consideración.

Se supo que la fundamentación del referido recurso está en el hecho de que aquel laudo arbitral, que dispuso la cancelación de dos sueldos y medio en favor de los trabajadores de la prensa del país, como compensación al alza del costo de vida, "involucra equivocadamente a dos entidades ajenas (ANP y ASBORA) al problema".

El trámite de recurso de nulidad podría durar algo más de 30 días, a partir del informe que debe elevar la parte acusada a decir la Dirección General del Trabajo conforme a pedido de la Corte Suprema; después esta documentación pasará a conocimiento del fiscal.

Librecambistas continúan su actividad en Cochabamba

COCHABAMBA. 24 (PRESENCIA). Pese a las severas advertencias del gobierno, continúan en actividad los librecambistas ubicados en la plaza Barba de Padilla, motivando la protesta de organismos laborales que dan ánimos para eliminar cualquier sospecha.

En algunos casos, se utilizan servicios telefónicos. En otros movilizadas o tal vez algún bar o café, pero lo cierto es que continúa en actividad la venta del dólar, a capricho de los librecambistas.

HOTEL LOS TAJIBOS SE CONVIERTO EN REFUGIO



NUMEROSAS FAMILIAS AFECTADAS POR LA RECIENTE INUNDACION, ENCONTRARON EN LOS TAJIBOS SU REFUGIO, DONDE ACUDIERON PARA SU ALOJAMIENTO TEMPORAL. ADHIRIENDOSE SOLIDARIAMENTE A OTROS AFECTADOS DE MENORES RECURSOS, EL HOTEL HA DECIDIDO DONAR TODOS LOS INGRESOS PROVENIENTES DE LOS HOSPEDADOS DE EMERGENCIA.



CASA KAVLIN S.A.

Distribuidores en Bolivia de

KODAK EXPORT LTD.



Felicitan a la Dirección Nacional de la Renta Interna, por la instalación de sus equipos de microfilmación KODAK ORACLE, que harán posible el archivo práctico y permanente de toda su documentación.



PRODUCTS BY
Kodak

Su mejor imagen

Desde hoy La Cámara Nacional de Comercio analizará correctivos económicos

La Cámara Nacional de Comercio se reunirá este fin de semana para analizar los correctivos económicos dictados por el gobierno el 13 de marzo... El gerente de la Cámara, René Candia Navarro, considera que la reunión...

Los afiliados a la Cámara expresaron su preocupación por el deterioro que ha registrado el sector comercial...

Los comerciantes del país precisan también, al margen de asuntos específicos que afectan al sector, plantear su posición respecto a la inflación...

Contraloría se excusa en el proceso COEATAR

La Contraloría General de la República hizo conocer a la prensa que en uso de sus atribuciones legales, se excusa del conocimiento del juicio coactivo seguido por COEATAR contra la firma...

El Contralor, Antonio Sánchez de Lozada, y el Subcontralor, Jaime Urcullo, hicieron conocer los fundamentos del juicio...

Explicaron que los imputados manifestaron que no es posible presentar la boleta bancaria...

Indicaron que la Contraloría, después de sopesar la justicia del caso...

Por todo lo señalado, la Contraloría calificó el proceso de regular y no de coactivo...

El Banco de Cochabamba en directorio de BLADDEX

La última Junta Ordinaria de Accionistas del Banco Latinoamericano de Exportaciones...

El Banco Latinoamericano de Exportaciones, institución financiera creada en 1977...

Actividad sindical

La Federación Departamental de Trabajadores en Radio y TV de La Paz emitió ayer un voto resolutivo...

La Federación Sindical de Trabajadores del Estado, en su ampliada departamental...

Los trabajadores de la Compañía Boliviana de Energía Eléctrica (COBEE) plantearon ayer su participación...

La Federación Municipal de Trabajadores de Cochabamba...

Los trabajadores de la Compañía Boliviana de Energía Eléctrica...

Los trabajadores de la Compañía Boliviana de Energía Eléctrica...

Para un estudio de factibilidad GAF analizará estos y otras reservas de litio en Bolivia sobre reservas de litio

La Corporación Andina de Fomento (CAF) analizará los estudios realizados en Bolivia sobre yacimientos y reservas de litio...

La información fue proporcionada a PRESENCIA por el jefe del Departamento de Minería...

Ex embajador Juan José Vidaurre recibió condecoración del Papa

En un acto realizado en la Nunciatura Apostólica de la Gran Cruz de la Orden de Pio IX...



El Nuncio Apostólico, Alfio Ruffini, al entregarle la distinción, dijo que más allá de un gesto protocolar...

Añadió que esta condecoración, instituida por el Papa Pio IX...

Manifestó que la compleja confirmación que estos sentimientos son compartidos por el mismo Soberano Pontífice...

El doctor Vidaurre agradeció la distinción del Santo Padre y manifestó que...

Relató luego sus experiencias en la Santa Sede...

Señaló que la Dirección General de Telecomunicaciones...

Entre los créditos más importantes se encuentran los otorgados a la Corporación Boliviana de Fomento...

Informó que el 3 de febrero pasado, por mediación de la Prefectura...

El Subprefecto de Ixiamas entregó al Subprefecto de Ixiamas una partida de alimentos...

El Subprefecto recibió personalmente la partida, comprobando que...

El gerente del Banco Popular del Perú desmintió la versión en la que se hubiera despedido a funcionarios...

ALIMENTOS NO DISTRIBUIDOS - CARITAS BOLIVIANA entregó al Subprefecto de Ixiamas una partida...

El ministro subrogado Alfredo Rodríguez...

De acuerdo a un resumen redactado por el Ing. Cassis...

Dijo que en forma casi paralela, el Ing. Ritscher de la Nunciatura Apostólica...

En un acto realizado en la Nunciatura Apostólica de la Gran Cruz...

El Nuncio Apostólico, Alfio Ruffini, al entregarle la distinción...

Añadió que esta condecoración, instituida por el Papa Pio IX...

Manifestó que la compleja confirmación que estos sentimientos...

El doctor Vidaurre agradeció la distinción del Santo Padre...

Relató luego sus experiencias en la Santa Sede...

Señaló que la Dirección General de Telecomunicaciones...

Entre los créditos más importantes se encuentran los otorgados...

Informó que el 3 de febrero pasado, por mediación de la Prefectura...

El Subprefecto de Ixiamas entregó al Subprefecto de Ixiamas...

El Subprefecto recibió personalmente la partida, comprobando...

El gerente del Banco Popular del Perú desmintió la versión...

ALIMENTOS NO DISTRIBUIDOS - CARITAS BOLIVIANA entregó...

El gerente del Banco Popular del Perú desmintió la versión...



Especulación y ocultamiento

Las medidas correctivas, las huelgas y paros, los problemas del transporte y otros factores han determinado que en los últimos días...

El Ministerio de Economía, las municipalidades y la policía tienen la responsabilidad de corregir esa situación...

El Ministerio de Minería y Metalurgia, Ing. Carlos Barragán...

COMBOL y COFADENA formarán una empresa minera aurífera

El Ministerio de Minería y Metalurgia, Ing. Carlos Barragán, anunció ayer que la Corporación Minera de Bolivia...

La ciudadana francesa que vive en Bolivia desde 1971 dirigió telegramas a los sindicatos...

Manifestó a PRESENCIA, que como una contribución de su parte...

La administración de la Renta Inmobiliaria inaugura archivo en microfilm

La Administración Distrital de la Renta La Paz, inaugurará hoy un sistema de microfilm...

Los ejecutivos de la Dirección General de Inspección de Impuesto...

La Brigada Parlamentaria de Potosí dirigió ayer una carta al Presidente de la República...

El gerente del Banco Popular del Perú desmintió la versión en la que se hubiera despedido...

ALIMENTOS NO DISTRIBUIDOS - CARITAS BOLIVIANA entregó...

El gerente del Banco Popular del Perú desmintió la versión...

Ganaderos suspendieron envío de carne al mercado nacional

Los ganaderos del Beni y Pando suspendieron, el lunes, el envío de carne vacuna al mercado nacional, en desacuerdo con los precios oficiales, establecidos por el gobierno. Se informó a la prensa que los ganaderos piden 33 pesos bolivianos, por kilo de carne, en el punto de venta, lo que es superior al precio de venta en el punto de venta, lo que es superior al precio de venta en el punto de venta.

Los ganaderos piden 33 pesos bolivianos, por kilo de carne, en el punto de venta, lo que es superior al precio de venta en el punto de venta.

El lunes, una reunión de consulta de los miembros de la Federación de Ganaderos insistió en la necesidad de pagar 25,5 pesos por kilo y rechazó el precio que el gobierno les ofreció. Simón señaló que la población del Beni y Pando, reiteró ayer que el precio oficial de la carne es de 25,5 pesos por kilo y que, como el gobierno no está dispuesto a revisar ese precio, el sector ha suspendido el abastecimiento de carne al mercado.

El lunes, una reunión de consulta de los miembros de la Federación de Ganaderos insistió en la necesidad de pagar 25,5 pesos por kilo y rechazó el precio que el gobierno les ofreció. Simón señaló que la población del Beni y Pando, reiteró ayer que el precio oficial de la carne es de 25,5 pesos por kilo y que, como el gobierno no está dispuesto a revisar ese precio, el sector ha suspendido el abastecimiento de carne al mercado.

COBEE concluyó instalación de alumbrado en Chuquiaguillo

La Compañía Boliviana de Energía Eléctrica (COBEE) concluyó la instalación del alumbrado en la zona de Chuquiaguillo de La Paz, ubicada a 11 kilómetros del camino hacia Yungas. Informaron fuentes del Ministerio de Hidrocarburos que la inauguración de esta obra se realizará el sábado 26, a las 10 horas, con la asistencia de autoridades locales y nacionales.

COBEE, Aivalda Municipal y vecinos de la zona. Las instalaciones serán de tipo moderno y de alta calidad. El proyecto fue elaborado por Julio Pérez y Oscar...

El Ministerio informó, asimismo, que las gestiones de las autoridades locales y nacionales para la instalación del alumbrado en esta zona se completó con éxito. Se prevé que el alumbrado mejorará las condiciones de vida de la población de Chuquiaguillo.

Censo Nacional Agropecuario se realizará durante 1983

El Director Ejecutivo del Instituto Nacional de Estadística (INE), Freddy Justiciero, anunció ayer que durante la presente gestión se efectuará el levantamiento del Censo Nacional Agropecuario que beneficiará a la población rural, que representa el 60 por ciento de los habitantes del país.

Dijo que, con ese propósito, se promulgó el Decreto que establece el procedimiento de realización del censo. Este permitirá actualizar los datos estadísticos básicos del sector agropecuario y evaluar con racionalidad los planteamientos para proyectar el sector y, por consecuencia, una planificación económica.

Para la realización del censo se cuenta con una delegación de la Comisión Económica Europea y el aporte del Tesoro General de la Nación. El censo comenzó a realizarse el día 15 de marzo en la ciudad de La Paz. El censo se realizará en etapas sucesivas en las provincias de Chuquiaguillo, Yungas, y Pando. El censo se realizará en etapas sucesivas en las provincias de Chuquiaguillo, Yungas, y Pando.

Congreso se ocupará de procesos concavos contra ex-dignatarios

La Contraloría General de la República, en la primera sesión del Congreso, se ocupará de los procesos concavos contra ex-dignatarios. El Congreso se ocupará de los procesos concavos contra ex-dignatarios.

El Congreso se ocupará de los procesos concavos contra ex-dignatarios. El Congreso se ocupará de los procesos concavos contra ex-dignatarios.

El Congreso se ocupará de los procesos concavos contra ex-dignatarios. El Congreso se ocupará de los procesos concavos contra ex-dignatarios.

Empleados del Banco Central recibirán aumento de \$b 11,4 mil

Los trabajadores del Banco Central de Bolivia recibirán un aumento de 11.400 pesos bolivianos a su haber básico, en cumplimiento de un convenio que ha firmado en las próximas horas con representantes del Directorio del Banco y del Ministerio de Finanzas.

Los empleados, que pedían un incremento del 101 por ciento a su haber básico, lograron con una huelga de cinco días, el aumento del 44 por ciento que significa 11.400 pesos, que sumado a los 17.700 pesos de su haber básico actual, representan el pedido mínimo básico de aumento de sueldo mensual.

Al citado mínimo básico se agregarán los bonos de asistencia, antigüedad, categoría y otros conceptos de carácter social y laborales. Los trabajadores del Banco Central de Bolivia recibirán 11.400 pesos, que sumado a los 17.700 pesos de su haber básico actual, representan el pedido mínimo básico de aumento de sueldo mensual.

ASOBAN entregó aporte de \$b 25 millones para damnificados

La Asociación de Bancos Privados de Bolivia (ASOBAN) entregó ayer un aporte de 25 millones de pesos al Comité Nacional de Defensa Civil, sumándose de esa manera a la campaña de solidaridad con el pueblo cruceño, afectado por las inundaciones.

El Presidente de ASOBAN, Javier Zuazo, al entregar los cheques, expresó el deseo de esa asociación de que el aporte sea distribuido a los damnificados más pobres. Explicó que de esa cantidad, 20 millones corresponden a ASOBAN y cinco al Banco Mercantil.

Asimismo, que el aporte total de la banca privada alcanzó los 38 millones de pesos. El Banco Boliviano Americano había entregado cinco millones al Comité de Defensa Civil de Santa Cruz, en tanto que el Banco de Santa Cruz distribuye vales por un valor de ocho millones de pesos. Los bancos extranjeros aportó, a través de ASOBAN, cuatro millones de pesos.

El Ministro Ortiz agradeció a nombre del gobierno esa cooperación y anunció, en atención del pedido de ASOBAN, que ese aporte llegará a las familias de menores recursos económicos.

Agradeció, finalmente, a los demás sectores del país que también expresan su solidaridad con el pueblo cruceño.

Ingenier residente del SNC Parará los cerros cañaleros a la carretera Cochabamba-Santa Cruz

El poliducto de YPFB está destruido en siete sectores. Servicio de Caminos perdió varios equipos en la zona del desastre y carece de otros para encarar los trabajos

Por Donald Zavala W.

El Ingeniero residente del Servicio de Caminos del sector Sierra-Samapala, PRESENCIA, que se demorará cerca de dos meses para ser reemplazado por un ingeniero de la carretera Cochabamba-Santa Cruz.

El Ing. Rómulo Oyola Morales, indicó que en el sector Cuevas-Taruma, el Servicio de Caminos sufrió la pérdida de una chancadora que resultó enterrada por el lodo, una pala y una computadora. Además, el puente de Piral arrastró un generador eléctrico.

Anotó que actualmente se trabaja en la zona destruida, con cuatro tractores en punta de camino y tres palas. Se considera que este equipo es insuficiente para la capacidad de trabajo que se tienen que ejecutar. Advirtió que en la zona afectada, los puentes resultaron completamente destruidos por el lodo que cubrió los caminos. Los cerros cañaleros sufrieron graves daños. El puente del Taruma está destruido. Se necesita un puente de emergencia con condiciones más o menos estables y es el que está ubicado en la zona de Laja.

Canteras: así como las quintas que están instaladas en el lugar y familias, considerando que este sitio era considerado como un centro seguro de refugio, que el turbión no destruyó y arrasó la noche del desastre.

POLIDUCTO

El poliducto de YPFB, que Manizales fue llevado desde Santa Cruz hasta las refinerías de Cochabamba, resultó destruido en siete sectores. Los técnicos de YPFB y equipos se trasladaron hasta la zona del desastre para iniciar los trabajos de rehabilitación. Este poliducto permite que desde Cochabamba se distribuya el gas para su comercialización en los mercados tanto de La Paz como de Santa Cruz. Se estima que para establecer la cuantía de los daños, en atención a que no se puede ingresar a la zona afectada. Las cuadrillas tanto de YPFB, que tratan de rehabilitar el poliducto, como del Servicio de Caminos, trabajan por turnos, las 24 horas del día. Sin embargo, los equipos desplazados hasta el lugar, resultaron insuficientes. El Ing. Oyola Morales manifestó que se esperaba recibir un apoyo en equipos tanto de la ciudad de Cochabamba como de otros distritos, para acelerar los trabajos de rehabilitación de la ruta. Manizales, que también resultaba casi imposible realizar un recorrido por tierra por lo que los los pájaros y macheteros se han dado a la tarea de abrir una senda que permita alcanzar las partes más altas del poliducto, utilizando para ello un tractor con apoyo de alarifes.

Informó que existen pobladores que no pueden salir de la zona de los cerros cañaleros por el turbión del Piral y que es necesario realizar una evaluación aérea casi permanente, para poder recibir alimentos y agua que no existen en la zona.

Ministerio de Transportes apoya acción de Transito contra micros

El Ministerio de Transportes ha considerado que el transporte público, la acción que emprendió la Dirección General de Tránsito en acuerdo con los propios transportistas al denegar a conductores que no cumplen las disposiciones de gobierno. Hernando Poppe Martínez declaró que apoya la acción de Tránsito y que éste cuenta con todo su respaldo.

Recordó que el Ministerio de Transportes ha considerado que el transporte público, la acción que emprendió la Dirección General de Tránsito en acuerdo con los propios transportistas al denegar a conductores que no cumplen las disposiciones de gobierno. Hernando Poppe Martínez declaró que apoya la acción de Tránsito y que éste cuenta con todo su respaldo.

Primera evaluación de la catástrofe de Santa Cruz: La destrucción fue una de las causas para el turbión del Piral

Continúan las labores de rescate y auxilio a los damnificados. Según un último balance oficial, las víctimas suman más de un centenar

Por Edwin Chacon A.

SANTA CRUZ, 24 (PRESENCIA). - Hace una semana en las estrabaciones de la cordillera provincial de Cochabamba se registraron las mayores precipitaciones pluviales. La cuenca del Piral, ya erosionada por las destores, inundación, alimento al río madre con una mazorra que colapsó el puente de Piral, primiendo, y su avance hacia esta ciudad "una fuerza hidráulica sin precedentes. Esa misma noche el turbión de la ciudad, arrojó una fuerte tormenta con vientos de hasta 100 kilómetros por hora.

La madrugada del viernes, las poblaciones sobre la vera de la carretera Santa Cruz-Cochabamba, vivieron inimaginables escenas de pánico por haber sido arrastrados y destruidos por el viento y el agua. Muchas personas murieron en este desastre.

Poco después de las 4 de la mañana, el turbión del Piral llegó a la región del Taruma. Los habitantes de esta zona, por la destrucción de las viviendas de los pobladores de casas dispersas se aprestaban a huir, cuando se produjo una inundación. Pero fue el agua, sino de mazorra. A su paso arrasó todo, cubrió en los barrios afectados.

Por las calles eran arrastrados autos, camiones, camiones, junto a toda clase de enseres.

Desde la partida de ese instante, toda la zona de la zona hacia la zona oeste. Seguramente mucha gente que se encontraba en la zona, se salvó por el momento. El Comité de Defensa Civil, hasta el jueves en la tarde, en el punto de la zona, no se había salvado si no lo habían logrado oportunamente. Por ocurrió un conato de incendio que afectó a los automovilistas el turbión se convirtió en espectáculo... las calles se inundaron y las viviendas estaban obstruidas por el intenso tráfico.

Muchos padres de familia, al enterarse de la situación de la mazorra, abandonaron sus trabajos y se dirigieron a los puntos de auxilio para el tráfico. Centenares de personas se salvaron.

Se estudiará la instalación de una fábrica de llantas en Pando

El gobierno ha expresado su interés en instalar un complejo industrial para la fabricación de llantas y sus componentes en el departamento de Pando. En cumplimiento de tal propósito, ha instruido la realización de los estudios de un proyecto. La información fue proporcionada por el Ministro de Transportes, Hernando Poppe Martínez.

El proyecto se actualiza, en el momento presente, debido a las dificultades de importación de llantas. Su carencia en el país ha determinado, asimismo, la irregularidad de los servicios de transporte, lo cual ha creado un nuevo problema a los muchos que afronta el país.

El Ministro Poppe Martínez precisó que el gobierno se encuentra actualmente en conversaciones con el gobierno peruano, para la instalación de ese complejo industrial, que será financiado en base de un aporte de minerales. Esta medida es favorable para el desarrollo de la economía boliviana, puesto que no significará una salida de divisas.

Expresó que todavía no ha sido fijada la fecha aproximada para la iniciación de las obras, pero que, en consecuencia, se podría realizar su posible ubicación, pues esta depende de los estudios que se realicen. Sin embargo, el proyecto se encuentra en una "zona donde existe la salida de divisas".



El presidente de ASOBAN, Javier Zuazo, entrega el cheque de 25 millones de pesos al Comité Nacional de Defensa Civil.



Trabajadores del Servicio de Caminos reparando el poliducto de YPFB en la zona afectada por las inundaciones.

VI Congreso de Trabajadores de La Paz Laboral, Dr. Roberto Arnez Villarreal.

Los oradores del congreso coincidieron en señalar la necesidad de defender y profundizar el proceso democrático, pero sin que signifique, para la clase obrera, renunciar a sus reivindicaciones económicas, sociales y políticas.

El Ministro de Trabajo anunció que el gobierno profundizará su programa en beneficio de las mayorías nacionales, en el momento de las elecciones municipales (inundaciones y sequías disminuyen las posibilidades).

El congreso se realizará en la ciudad de La Paz, del 27 al 30 de marzo. Los oradores del congreso coincidieron en señalar la necesidad de defender y profundizar el proceso democrático, pero sin que signifique, para la clase obrera, renunciar a sus reivindicaciones económicas, sociales y políticas.

El Ministro de Trabajo anunció que el gobierno profundizará su programa en beneficio de las mayorías nacionales, en el momento de las elecciones municipales (inundaciones y sequías disminuyen las posibilidades).

Suspensión parcial de actividades académicas en universidad paceña

Las actividades académicas fueron suspendidas ayer, parcialmente, en la Universidad Mayor de San Andrés (UMSA), de La Paz, luego que estudiantes de la Facultad de Ingeniería lo solicitaran. Los estudiantes de la Facultad de Ingeniería lo solicitaron.

Los estudiantes explicaron que, de esa forma, tratan de manifestar su oposición a la "inminente creación" de nuevas facultades, por parte del Honorable Consejo Universitario.

Previamente, a la toma de las instalaciones, estudiantes de la Facultad de Ingeniería efectuaron una asamblea general. Señalaron que el movimiento es netamente "académico" y que no puede ser calificado como intervención.

En el transcurso de todo el día de ayer y también anoche, el Honorable Consejo Universitario se encontraba en sesión permanente, tratando de llegar a un acuerdo, en base a la propuesta de los estudiantes de la Facultad de Ingeniería. El acuerdo es condición para reanudar las actividades.

Se informó que, antes de la ocupación de las instalaciones, las autoridades de la Facultad de Medicina, otra de Odontología y una tercera de Farmacia, se encontraban actualmente en la Facultad de Ciencias de la Salud. Este proyecto de nuevas facultades.

Hoy se define pedido de aumento de los trabajadores de AASANA

De lo contrario, mañana se paralizarán los aeropuertos

El Ministerio de Finanzas definirá, esta tarde, el pedido de aumento salarial de los trabajadores de AASANA, quienes, de no ser atendidos, se paralizarán los aeropuertos.

Según la versión proporcionada por el Directorio de AASANA, se había comprometido a resolver favorablemente el pedido de mejoramiento salarial, a su retorno del viaje que realizó a Estados Unidos para participar en la reunión de gobernadores del BID.

La reunión de hoy contará con la presencia del Ministro Machicado.

El Ministerio de Finanzas definirá, esta tarde, el pedido de aumento salarial de los trabajadores de AASANA, quienes, de no ser atendidos, se paralizarán los aeropuertos.

Según la versión proporcionada por el Directorio de AASANA, se había comprometido a resolver favorablemente el pedido de mejoramiento salarial, a su retorno del viaje que realizó a Estados Unidos para participar en la reunión de gobernadores del BID.

La reunión de hoy contará con la presencia del Ministro Machicado.

Teatro Municipal

RECITAL DE CANTO DE LUIS RICO

El folclorista boliviano Luis Rico dará un recital de canto latinoamericano en el Teatro Municipal "Alberto Saavedra Pérez".

La actuación del artista nacional tendrá lugar mañana, a las 19.00 horas.

Este programa musical cuenta con los auspicios de la Embajada de Nicaragua y el Instituto Boliviano de Cultura.

Cabe señalar, además, que con esta actuación Luis Rico se suma al ciclo de público boliviano, puesto que en abril próximo participará en el Segundo Festival Foro Canto Nuevo Latinoamericano, festival que tendrá lugar en Managua.

Se ha informado que en el festival internacional de Managua, además del boliviano Rico, participarán los siguientes: Andrés Bello y compositores: Silvio Rodríguez y Pablo Milanés (Nueva Trova Cubana); Mercedes Sosa (Argentina); Armando Tejada Gómez (Argentina); Amparo Ochoa y

Gabino Palomares (México); Chico Buarque (Brasil); Angel e Isabel Parra (Chile); Nicomedes Santa Cruz (Perú); Daniel Viglietti (Uruguay) y Ali Primera y Lilia Vera (Venezuela).

PROGRAMA DEL CAFE ARTE Y CULTURA

El Café Arte y Cultura Interior de la Iglesia Santa Auxiliadora, presentará en los próximos días el siguiente programa cultural:

— Sábado 26, horas 19 y 20, jornada de música y canto popular a cargo de Potosi Maná y Markasata.

— Domingo 10 de abril, horas 10.00 a.m., matinal de li- teros, teatro, mimo y muñecos; este programa estará a cargo de René Palacios y Antonio Villegas.

— Domingo 17, horas 10.00 a.m., primer ciclo de teatro denominado "El espejo", a cargo del taller de teatro "la ruta".

TV Boliviana logo and schedule for 16 DE JULIO

HOY CINES TV logo and schedule for 16 DE JULIO

HOY CINES TV logo and schedule for 16 DE JULIO

HOY CINES TV logo and schedule for 16 DE JULIO

HOY CINES TV logo and schedule for 16 DE JULIO

HOY CINES TV logo and schedule for 16 DE JULIO

"TERROSA ESPERANZA", óleo de Gil Imaná Garrón, artista boliviano que expone sus recientes obras plásticas en la Galería América.

En diversas ocasiones el arte de Imaná Garrón ha sido aludido por la crítica como una importante innovación en la plástica nacional de las últimas décadas.

La serie que presenta en la Galería de la Avenida 20 de mayo N° 2066 confirma el valor de la obra de Gil Imaná Garrón, hecha en base a una depurada técnica y una prolija búsqueda plástica de los elementos que definen nuestro ane-

Sin embargo, no se queda el artista en el marco de lo nacional, sino que intenta trascenderlo, sin traicionar el espíritu de lo boliviano.

Su obra ha despertado el interés de críticos y galerías de Latinoamérica, Estados Unidos y Europa.

Cabe informar, en este terreno, que la primera exposición fuera de nuestras fronteras - año 1983 - la realizará Gil Imaná en Jerusalén, en abril próximo; lo acompañará su esposa, la ce-

ramista Inés Córdova.

Muchas de las pinturas que son exhibidas en la Galería América formarán parte de la muestra que llevará el artista boliviano a Tierra Santa.

BIO-BIBLIOGRAFIA BOLIVIANA 1980. La Editorial "Los Amigos del Libro" ha puesto en circulación la "Bibliografía Boliviana 1980", de Werner Guttentag.

Según explica el autor, este volumen aparece con retraso, como consecuencia de las "circunstancias difíciles" que vive el país.

La novedad de este volumen está en la inclusión de una bibliografía de las tesis de grado sobre Bolivia, elaboradas en universidades de los Estados Unidos.

Esta importante contribución de Werner Guttentag a la difusión de las obras publicadas en Bolivia ha merecido el elogio tanto de estudiantes como de especialistas.

El volumen correspondiente a 1980 tiene 236 páginas.

Una película de Steven Spielberg

FOR MICHAEL HANDLER de la Agencia URS&A. Todo comenzó como un sueño en la imaginación de un joven director de cine norteamericano, alguien que aún debería haberse criado en un mundo de la maravilla antes de descubrir la realidad, o por lo menos tangible, como "E.T. Extraterrestre", la película recitada con más cariño, más uniformemente elogiada...

HOY CONTINUA EL EXITO!! GINE 16 DE JULIO. UNA PELICULA PARA TODA LA FAMILIA. UN REGALO PARA EL PADRE. Qué Buena Madre Es Mi Padre.

LA DIRECCION GENERAL DE LA RENTA INTERNA AGRADECE A CASA KAVLIN S.A. POR LA DOTACION DE LOS EQUIPOS MARCA ORACLE, DESTINADOS AL SISTEMA DE MICROFILM QUE SE INAUGURA HOY EN LOS ARCHIVOS DE LA ADMINISTRACION DISTRICTAL DE LA PAZ.

MINISTERIO DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES COMUNICADO. El Ministerio de Transportes y Comunicaciones, comunica a los Transportistas del país...

SAMAPA SERVICIO AUTONOMO MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO. CONVOCATORIA N° 04/80-BID. PROVISION DE MATERIALES PARA INSTALACIONES DOMICILIARIAS.

COLEGIO MEDICO DE BOLIVIA CONSEJO NACIONAL COMUNICADO. EL COLEGIO MEDICO DE BOLIVIA, en consideración de los lamentables hechos ocurridos en la ciudad de Trinidad, comunica haber tomado las siguientes resoluciones:

EMPRESA NACIONAL DE FERROCARRILES ATENCION COMEDOR PUERTO GUAQUI. DE CONFORMIDAD CON LA AUTORIZACION DEL SEÑOR GERENTE DE LA EMPRESA NACIONAL DE FERROCARRILES SE INVITA A LAS PERSONAS QUE TENGAN INTERES...

EMPRESA NACIONAL DE FERROCARRILES ATENCION KIOSCOS. DE CONFORMIDAD CON LA AUTORIZACION DEL SEÑOR GERENTE GENERAL DE LA EMPRESA NACIONAL DE FERROCARRILES SE INVITA A LAS PERSONAS QUE TENGAN INTERES...

PRORROGA DE PRESENTACION DE PROPUESTAS. Convocatoria de precalificación N° 1/83.

YACIMIENTOS PETROLIFEROS FISCALES BOLIVIANOS. PRORROGA LICITACION PUBLICA 4/83 "PROVISION DE SERVICIOS TECNICOS ESPECIALIZADOS EN WIRE LINE".

Tarifas interdepartamentales. TABLA DE PASAJEROS. TABLA DE PASAJEROS. TABLA DE PASAJEROS.

ANUNCIO EN PRESENCIA

HISTORIETAS

DRAMAS CLASIFICADOS

SANATORIO

Report De Lito Y E. 04-1001092

PATINES POR AJEDREZ
CAMBIO URGENTÍSIMO
00-7172

E. UNIVICQUE
TALA, DIVISIÓN 3 DE 480-0000000-31

DANIEL EL TRAVIESO

— Bueno, ¡tú me dijiste que no lo dejara a la entrada del garaje nunca más!

SOPA DE LETRAS

G E D Y A C A D U B
K L Y A U G U R U
L M E B I A A E G
P R A L M S T V I R
A B O L I V I A I
N I K L A H J K L
A B C D F G C D F
M O P R A I B C
A L E U Z E N E V

OCHO países sudamericanos

Se leen de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, arriba abajo, de arriba abajo y en diagonal, al derecho o al revés. Traza una línea alrededor de cada palabra, procure localizarlas todas, teniendo en cuenta que una misma letra puede formar parte de dos o más nombres por cruzarse éstas. Fuente: Press Service, Inc. Nueva York.

Solución a SOPA de LETRAS

V U V A R P R U
D E H E A I
C A M O I T A Y V
F I C E N G A T V
C O M B E S U D O
M G F E L G L G A
D E D C U V O W Y
V E G H E B C A
C I A R T U V X Y

MARIA DE ORO

¡DÉJAME QUE ME DEVOLVERE ESTO AL SE. CARAGUA!

¡ESTARDE QUÉ NO TE PONGAS A CHARRAS HORAS!

¡CONSIDERANDO EL TEXTO DE ESTE ARTICULO, DEBERIA AVERIGUAR TODO LO QUE PUEDA...

¿ESTARDE QUÉ NO TE PONGAS A CHARRAS HORAS!

¡DÉJAME QUE ME DEVOLVERE ESTO AL SE. CARAGUA!

FRONTERAS DE LA CIENCIA

Los rayos cósmicos

LOS ESTUDIOS REALIZADOS SOBRE LOS RAYOS CÓSMICOS DEMUESTRAN QUE ESTOS PARTÍCULAS LAS CARGADAS DE ENERGÍA SON LAS MÁS ABUNDANTES DE LOS SECTORES ATOMOSFERA, CREANDO UN FUENTE DE PARTÍCULAS EN LAS ALTAS QUE PUEDE LLEGAR A LA SUPERFICIE DE LA TIERRA.

LOS ESTUDIOS REALIZADOS SOBRE LOS RAYOS CÓSMICOS DEMUESTRAN QUE ESTOS PARTÍCULAS LAS CARGADAS DE ENERGÍA SON LAS MÁS ABUNDANTES DE LOS SECTORES ATOMOSFERA, CREANDO UN FUENTE DE PARTÍCULAS EN LAS ALTAS QUE PUEDE LLEGAR A LA SUPERFICIE DE LA TIERRA.

DICK TRACY

¡SIEMPRE MOLESTARÉ LO QUE TRACY...!

¡SIEMPRE MOLESTARÉ LO QUE TRACY...!

¡SIEMPRE MOLESTARÉ LO QUE TRACY...!

PICAPIEDRA

¡POBRE BEBÉ! ¡ÉSE DIENTICITO NO LA DEJA DORMIR!

¿QUE PODEO HACER?

¡DALE UN TRAJITO DE SERENO!

AGATA

¿TENE USTED UNA CARTA DE REFERENCIAS MUY BUENA JOVEN?

MUCHAS GRACIAS, SEÑORA

ESTO.

¿QUE TIEMPO HACE QUE USTED CONOCE A SU MADRE?

KEIKOKU; Advertencia!

¿QUÉ?

¡ES LA ADVERTENCIA QUE SE LE DA A LOS QUE SE VAN A CASAR!

¡ES LA ADVERTENCIA QUE SE LE DA A LOS QUE SE VAN A CASAR!

Cursos Economicos

PRESENCIA

Agencias Departamentales

La publicidad y avisos económicos, se reciben en las siguientes direcciones:

COCHABAMBA. Calle Ecuador E-367. Telef. 26914

COBILA. Cobija

LA PAZ. Mariscal Sta. Cruz, Ed. Esperanza.

ORURO. Avenida 6 de Octubre. Edif. Club Oruro, 3er. piso. Telef. 31725.

POTOSÍ. Plaza Alonso de Buñes N° 8. Tel. 2-302

SUCRE. Plaza 25 de Mayo 2°. Teléfono 2-216

SANTA CRUZ. Calle Iruya N° 81. Telef. 4006.

TRINIDAD. Plaza José BALLIVIAN N° 69. Telef. 2-2638.

TARJA. Calle Bolívar 25. Telef. 215.

En La Paz, los avisos económicos para los días domingo y lunes, se reciben hasta horas 12 del día anterior.

Como un servicio a la comunidad, nuestra tarifa en ciertos económicos es de: \$b. 1.00 / TRES PESOS, la palabra.

Revistas Libros

PARA NACER HE NACIDO. Pablo Neruda. Premio Nobel de Literatura. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

CONFESIO QUE HE VIVIDO MEMORIAS DE PABLO NERUDA. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

TODOS PUEDEN HABLAR BIEN. Carbonell. En público. En los negocios. En la conversación privada. Método completo de expresión ORAL. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

RECUPERE LA VISION SIN GAFAS. Sistema completo para el autotratamiento de los problemas de la vista. Harry Benjamin. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

MARIA ANTONIETA. Stefan Zweig. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

MOMENTOS ESTELARES DE LA HUMANIDAD. Stefan Zweig. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

EL CONTROL DE LA NATALIDAD COMO ARMA DEL IMPERIALISMO. José Castiglioni. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

DEFENSA DE LOS DERECHOS HUMANOS. La Fonseca. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

CURSO DE REDACCION. Martin Vivaldi. Del pensamiento a la palabra. Teoría y práctica de la composición y del estilo. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

EDIPO REY. Sófocles. Traducción directa del griego. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

ANTIGONA. Sófocles. Traducción directa del griego. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

EL TERCER OJO. Lotbans. Rampa. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

JUAN SALVADOR GAVIOTA. Richard Vaidich. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

JUAN SEBASTIAN BUITRE. Dolph Sharp. Décima edición. Dedicado a JUAN SALVADOR GAVIOTA, sin igual. JUAN SEBASTIAN jamás se hubiera levantado del suelo. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

500 POESIAS FAMOSAS DE LA LITERATURA UNIVERSAL. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

LOS PERROS DE LA GUERRA. Frederick Forsyth. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

EL CAPITAL. Carlos Marx. Resumen. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

EDUCACION Y LUCHA DE CLASES. Anibal Ponce. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

SI ME PERMITEN HABLAR. M. Vizeer. Testimonio de Domitila Chumanga, una mujer de las minas de Bolivia. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

EL DIARIO DE GOEBELS. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

LAS VENAS ABIERTAS DE AMERICA LATINA. Eduardo Galeano. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

EL ARTE DE AMAR. Erick Fromm. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

CIEN AÑOS DE SOLEDAD. Gabriel García Márquez. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

LA GUERRA DEL FIN DEL MUNDO. Mario Vargas Llosa. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

LA SEÑORITA DE TACNA. Mario Vargas Llosa. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

BOLIVIA: IMPERIALISMO Y OLIGARQUIA. J.M. de la Cueva. El libro más solicitado del momento. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

DICCIONARIO "LA ROUSSE" con índice. Última edición. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

LA TIJUILLA Y EL ESCRIBIDOR. Mario Vargas Llosa. Impactante éxito de televisión. Adquiera su ejemplar. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

PROBLEMAS Y EJERCICIOS DE ANALISIS MATEMATICO. Demidovich. Distribuye: LIBRERIA "LA UNIVERSAL". Jenario Sanjines 538. (25-26/167737).

COMPRO LIBROS Usados. revistas usadas, teléfono 320251. (25-26/167733).

COMPRO ESTAMPILLAS De correos solamente tardes. Acuario Miraflores, Plaza del Estado N.º 9. (24-25/167733).

LOCAL Vendo para pequeña industria como terreno. Illimani 1658. (25-27/167738).

ANTICRETICO Pleta, departamento 78553. (24-26/16713).

Casas

OCASION Vendo casa y terreno 669 mt. Obrajes, Bella Vista, calle Pio XII N.º 16450, cerca de Planta Eléctrica. (24-27/167729).

Ropa

VENDO Sacones, abrigo de piel nuevo, de ocasión. Illimani 1658. (25-27/167738).

LIMPIEZA DE ROPA Rosario descuentos 20%. Yanacocha 41. Edificio Oro Iris local 13. (14-13 abril/167729).

VENDO ABRIGO De señora nuevo, teléfono 341257. (24-25/167707).

empleados

SEÑORITA Honrada y aseada para servicio doméstico, atención a tres personas, sueldo \$4.000 a \$5.000. Presentarse Plaza Miraflores N.º 519 altos, Oficina 2-A. (25-26/167738).

NECESITO Un Soldador y un tornero mecánico. Ref. Camino a Oruro entre la calle 6 N.º 150. Metal Mecánica Quisbert. (24-26/167710).

CENTRO TECNICOS Alhambra, plomeros, pintores, carpinteros, impermeabilizadores, alcantarillistas, cerrajería en general, teléfono 342880. (23-29/167599).

Varios

BUSCO TRENES "LIONEL" 1939 a 1953, catalanes, accesorios, etc. Sr. Cespedes, Jaime Zudáñez 1322 La Paz. (25-31/167731).

ALQUILO CONSULTORIO Médico con teléfono Ref. Teléfono 323282. (25-26/167594).

COMPRO PERIODICOS Pasados, teléfono 371051. (25-26/167734).

ESTAMPILLAS compo calle, teléfono 310332. (16-2 Abril/167441).

SE LAVAN Alfombras Piles y sultas, puntualidad, teléfono 377355. (23-21/167592).

Antiguedades

ANTIGUEDADES compra, relojes, cuadros, y todo antiguo. México 1467, teléfono 329562. (18-27/167435).

Instrumentos Musicales

PIANO ACORDEON compra cualquier estado, teléfono 329562. (18-27/167593).

CLASES DE PIANO Acordeón, solfeo, teléfono 341257. (24-27/167707).

OCASION VENDO Piano Betamax, Hama Kandi 837. Miraflores. (18-27/167338).

Telefonos

VENDO TELEFONO Zona Cota Cota, teléfono 791761. (22-25/167384).

VENDO telefono e anticretico 378888. (4 abril/196818).

propiedades Terrenos

EN VENTA Dos lotes de terreno urbanizados, en Alto Obrajes a media cuadra de Parada Bus N.º 37. Calle Rodriguez N.º 378. (25-26/167722).

VILLA ADELA Lote mil m. dos frentes. Ref. Señora Rafael teléfono 372340. (19-28/167587).

NECESITO Un Soldador y un tornero mecánico. Ref. Camino a Oruro entre la calle 6 N.º 150. Metal Mecánica Quisbert. (24-26/167710).

SIRVENTA Se necesita con certificados de trabajo y referencias. Francisco J. Molina 606, Sector A alto Obrajes, teléfono 782786. (24-26/167721).

Técnicos

PLOMERO Teléfono 312137. (25-25 Abril/167736).

COCINAS Calefones, lavavajillas, refrigeración, general, reparamos, aplanamos, personal especializado, teléfono 330250, trabajos garantizados.

REPARO RADIOS Televisiones a domicilio, teléfono 341869. (13/167725).

TAPICERO A Domicilio, teléfono 377473. (25-27/167740).

COCINAS A GAS reparamos limpiamos, trabajos garantizados, teléfono 320194. (15-Abril/167283).

MECANOGRAFO Reparar máquinas de escribir, coser a domicilio. Ref. teléfono 81134. (20-26/167567).

ELECTRICISTAS realizamos instalaciones, reparaciones, cocinas, lavavajillas, calefones, garantizados, teléfono 323765. (25-26/167599-90).

PLOMERIA instalaciones, reparaciones sanitarias, teléfono 323765. (22-26/167589-90).

REFRIGERACION Reparamos heladeras, frizzer, congeladoras, trabajos garantizados, teléfono 323765. (22-26/167589).

CONSTRUCCIONES Remodelaciones, ampliaciones, retenciones, fachadas, pintura interior, exterior, decoraciones en general, teléfono 342880. (23-29/167599).

POR EXTRAVIO Libreta de Ahorro N.º 61-13-198-04 del Banco del Estado, queda suyo. (25-27/167732).

QUEDA NULA La Libreta N.º 725 de Mutual La Primera, Sucursal N.º 1, por extenderse la duplicada. (25-26/167727).

POR EXTRAVIO Queda nula la Libreta de Ahorro N.º 69104 del Banco del Estado. (25-26/167598).

POR EXTRAVIO Queda nula la Libreta de Ahorros N.º 33-380-3 del Banco Nacional. (25-26/167715).

POR EXTRAVIO Queda nula la Libreta de Ahorros N.º 01-1428-65 del Banco del Estado. (25-26/167715).

Vehiculos

VENDO Permuto camioneta Ford F10 mod. 80 6 cilindros, nueva equipada, para movilidad más económica, precio, teléfono 770441. (25-27/167735).

EN VENTA O Permuto camioneta Ford F10 mod. 80 con camper super equipada, para movilidad más económica, precio, teléfono 35138. Ar. Chile 1341. (25-26/167734).

COMPRO URGENTE Macero Estrado para planta Chevrolet de G.M.C. motor 360. Usado, teléfono 373214. (25-26/167729).

VENDO MUELLES SKODA Repuestas diferentes, usados. Teléfono 313282. (25-26/168594).

VENDO MOTOCICLA 350 modelo 81, teléfono 300445. (25-26/167738).

VENDO FORD BRONCO Modelo 81, equipo completo, impermeable. Ref. Teléfono 351823. (24-25/167714).

COMPRO OCASION Vehiculos Ford Chevrolet, Dodge, cualquier año, teléfono 36060-38081. (24-26/167719).

AUTOCAR En venta sujeta a quota de 12 cubos e camionchete con movilizadas pequeñas o terreno, Ref. Miraflores. (18-27/167338).

VENDEMUS Repuestos, accesorios para Peugeot, para Fiat, para Renault, para Audi. (24-26/167718).

ofertas del dia

VENDO PROYECTOR Siles Kodak carrombo 81. El control remoto para siles con pantalla. Ref. teléfono 378436. (25-27/167733).

VENDO Plegadoras de planchas, gasolinas, dobladoras de tubos, punzonadoras y otros. Ref. camino a Oruro, entre calle 6 N.º 38, teléfono 810418. (24-27/167710).

APLIQUES Para todo ambiente, variedad de modelos, calidades y precios. Galerías Cristal, primer nivel. Tienda "El Confort". teléfono 36068. (24-27/167717).

PLAFONES Para salas, dormitorios, vestíbulos, pasillos, oficinas, halls, gran variedad de estilos, colores y acabados. Sistemas más modernos. Galerías Cristal, primer nivel. Teléfono 102. (23-26/167717).

ORQUESTAS

ORQUESTA "ALASKA" Teléfono 326733. (25-13/167723).

"NIGHT DANCING" Amplificación Teja 361476. 363215. (20-25/167296).

LOS ONIX Conjunto orquestal, teléfono 371087. (24-27/167705).

ORQUESTA FICO MARIACA Teléfono 364041. (24-8/167071).

ORQUESTA Armando Rodriguez teléfono 330948. (19-4 Abril/167361).

GRUPO HIPRA Teléfono 367769. (15-14 / Abril/167403).

AMPLIFICACIONES "ADB" teléfono 341509-368342. (19-25/167537).

ORQUESTAS Grupo Oveja, teléfono 367769. (15-14 Abril/167403).

DISCOTHEQUE Amplificaciones Teléfono 783026. (18-2 Abril/167444).

LOS DIPLOMATICOS Orquesta Teléfono 363078. (25-26/167811).

LOS PEQUENINOS su orquesta, teléfono 330596. (19-Abril/16978).

ORQUESTA YUNGUENITA Teléfono 812193. (25-28 Abril/167739).

EXTRAVIDIOS

POR EXTRAVIO Libreta de Ahorro N.º 61-13-198-04 del Banco del Estado, queda suyo. (25-27/167732).

QUEDA NULA La Libreta N.º 725 de Mutual La Primera, Sucursal N.º 1, por extenderse la duplicada. (25-26/167727).

POR EXTRAVIO Queda nula la Libreta de Ahorro N.º 69104 del Banco del Estado. (25-26/167598).

ORURO Por motivo de viaje en venta casa de renta cuatro departamentos. La Paz N.º 10 de Noviembre. (20-23/133777).

FOTOCOPIADORAS NASHUA Modelo 2110 y 1215, en excelente estado, en venta al precio actual. Teléfono 32574. Oruro. (25-27/133778).

AVISOS ECONOMICOS

SUCRE

SUCRE. Vendo casa de departamentos en los departamentos de Cochabamba, pisos parquet en terreno 3 cuartos plaza y terreno de 1.400 m2. apto para hotel, pensionado, o institución pública. se vende junto o separado. Ref: Sucre. Teléfono 357900 (21-193758)

SANTA CRUZ Piedra de rayo cualquier tamaño compra. Ofertas Sr. E.B.C. Casilla 3732. Teléfono 32547 (17-26/162573)

SANTA CRUZ En venta propiedad agrícola ganadera sobre carretera al Norte a 30 km. de la ciudad de 750 hectáreas, con casa, agua y luz, teléfonos 782917 domicilio 375233 Of. (23-11/162578)

EN SANTA CRUZ Vendo auto Ford Maverick motor 3 en "V". Full equipo \$b. 1.100.000 Ref: 42983 (Santa Cruz) (16-25/167 Santa Cruz)

SANTA CRUZ Vendo o permuto chalet Duplex nuevo a estrenar en Av. principal Equipetrol tres dormitorios, 2 baños y demás dependencias. Terminación de categoría, teléfono 26377 (19-25/167191)

SANTA CRUZ lote liquido uno de 1.300 metros cuadrados sobre Av. Tercer Anillo Sur este de la ciudad \$b. 3.800 al metro, se escuchan ofertas, teléfono 42983 (Santa Cruz) (16-25/162572)

SANTA CRUZ Vendo casa 3 plantas, 2 baños comerciales a dos cuadras Plaza principal, Ref: San Martin, 312, 314, Casilla 2030. (23-17/167144)

EN COCHABAMBA Por venta liquido 11.400 m2, terreno en camino al Chapare, tiene luz y agua. 180 metros. Teléfono 23809 (24-26/167708)

EN COCHABAMBA Venta Chalet de 3 plantas, piso marmoleado, zona Cala Cala (Residencial) o permuto por otra casa Santa Cruz. Ref: Teléfono 42983 (Santa Cruz) (16-25/162572)

SANTA CRUZ Buenos cristales de Caserita, vidriera, wifram, nita, espejo, plata nativa, sartenes, etc. Compra y canjeo. Ofertas: Sr. E.B.C. casilla 3732. Teléfono 3247 Santa Cruz (17-26/162573)

SANTA CRUZ Vendo casa nueva de 3 departamentos, zona céntrica. Ref: La Paz. Teléfono 00294 Santa Cruz 39296. (24-26/167209)

SANTA CRUZ Vendo edificio 3 plantas, zona hospital, construcción nueva planta baja y pezanine para negocio y vivienda. 12 departamentos completos y terraza con una vivienda más todo \$us. 120.000. Teléfonos 464298 - Seone (16-25/162569)

SANTA CRUZ Vendo casa nueva de 3 departamentos, zona céntrica. Ref: La Paz. Teléfono 00294 Santa Cruz 39296. (24-26/167209)

SANTA CRUZ Vendo edificio 3 plantas, zona hospital, construcción nueva planta baja y pezanine para negocio y vivienda. 12 departamentos completos y terraza con una vivienda más todo \$us. 120.000. Teléfonos 464298 - Seone (16-25/162569)

SANTA CRUZ Vendo casa nueva de 3 departamentos, zona céntrica. Ref: La Paz. Teléfono 00294 Santa Cruz 39296. (24-26/167209)

SANTA CRUZ Vendo edificio 3 plantas, zona hospital, construcción nueva planta baja y pezanine para negocio y vivienda. 12 departamentos completos y terraza con una vivienda más todo \$us. 120.000. Teléfonos 464298 - Seone (16-25/162569)

SANTA CRUZ Vendo casa nueva de 3 departamentos, zona céntrica. Ref: La Paz. Teléfono 00294 Santa Cruz 39296. (24-26/167209)

SANTA CRUZ Vendo edificio 3 plantas, zona hospital, construcción nueva planta baja y pezanine para negocio y vivienda. 12 departamentos completos y terraza con una vivienda más todo \$us. 120.000. Teléfonos 464298 - Seone (16-25/162569)

SANTA CRUZ Vendo casa nueva de 3 departamentos, zona céntrica. Ref: La Paz. Teléfono 00294 Santa Cruz 39296. (24-26/167209)

SANTA CRUZ Vendo edificio 3 plantas, zona hospital, construcción nueva planta baja y pezanine para negocio y vivienda. 12 departamentos completos y terraza con una vivienda más todo \$us. 120.000. Teléfonos 464298 - Seone (16-25/162569)

SANTA CRUZ Vendo casa nueva de 3 departamentos, zona céntrica. Ref: La Paz. Teléfono 00294 Santa Cruz 39296. (24-26/167209)

SANTA CRUZ Vendo edificio 3 plantas, zona hospital, construcción nueva planta baja y pezanine para negocio y vivienda. 12 departamentos completos y terraza con una vivienda más todo \$us. 120.000. Teléfonos 464298 - Seone (16-25/162569)

SANTA CRUZ Vendo casa nueva de 3 departamentos, zona céntrica. Ref: La Paz. Teléfono 00294 Santa Cruz 39296. (24-26/167209)

SANTA CRUZ Vendo edificio 3 plantas, zona hospital, construcción nueva planta baja y pezanine para negocio y vivienda. 12 departamentos completos y terraza con una vivienda más todo \$us. 120.000. Teléfonos 464298 - Seone (16-25/162569)

SANTA CRUZ Vendo casa nueva de 3 departamentos, zona céntrica. Ref: La Paz. Teléfono 00294 Santa Cruz 39296. (24-26/167209)

SANTA CRUZ Vendo edificio 3 plantas, zona hospital, construcción nueva planta baja y pezanine para negocio y vivienda. 12 departamentos completos y terraza con una vivienda más todo \$us. 120.000. Teléfonos 464298 - Seone (16-25/162569)

Negociaciones entre el Grupo Andino y la Comunidad Europea

Con el propósito de facilitar la reanudación de las negociaciones oficiales para la conclusión de un convenio entre el Acuerdo de Cartagena y la Comunidad Europea, la pasada semana se realizaron reuniones técnicas en Lima, entre una delegación de la Comisión de las Comunidades Europeas y representantes del Grupo Andino.

La Junta del Acuerdo de Cartagena, órgano técnico del Grupo Andino, informó que estas conversaciones han progresado en la definición del texto que permitirá la reanudación de las negociaciones oficiales en un futuro próximo.

La delegación de la Comunidad Europea, encabezada por José Lora, Director General Adicional de Relaciones Exteriores, fue recibida por Gonzalo de la Puente, Presidente de la Comisión del Acuerdo de Cartagena, así como por el Coordinador y Moncayo Jiménez, Pedro Carmona Estanga y Edgar Camacho Omiste.

DESARROLLO DE BIENES DE CAPITAL. Diez organismos de integración y cooperación económica de América Latina examinaron en la Junta del

Acuerdo de Cartagena, en Lima, la forma de establecer un sistema que aliente el desarrollo del sector de bienes de capital, de los cuales la región importó por un valor de 63.000 millones de dólares en 1982.

En América Latina, no existe mecanismo alguno que facilite consultas sobre necesidades y capacidades de los bienes de capital, razón por la cual se duplican esfuerzos costosos para las economías nacionales, dijo el Coordinador de la Junta, Edgar Moncayo.

Participaron en la cita Luis Gustavo Flores, por la Junta; Jorge Verdeja, por la Asociación Latinoamericana de Integración (ALADI); Carlos Garate, por la Asociación Latinoamericana de Instituciones Financieras de Desarrollo (ALIDE); y Carlos Borja, por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Asistieron también Juan Ramírez, por la Corporación Andina de Fomento (CAF); Salvador Luch, por la Comisión Económica para América Latina (CEPAL); José Carlos Barona, por el Sistema Económico Latinoamericano (SELA); Guillermo Ondatas, por INTAL; Fernando Fajnzylber, por ONUDI; y Daniel Chud-

ENFERMERA AUXILIAR Empresa Minera Mediana requiere los servicios de una ENFERMERA AUXILIAR para trabajos en mina cerca a Lallagua. Referencia: Av. 20 de Octubre 1963, 6º Piso, casilla 4043 La Paz.

VENDO CASA EN MIRAFLORES Dos plantas, tres dormitorios, living, comedor, cocina, baño, dormitorio de empleada y baño, garaje y patio jardín. Ref. 357246. Dirección: Guerrilleros Lanza esq. Haffi.

YPFB COMUNICADO Y.P.F.B. LAMENTA COMUNICAR A LA OPINION PUBLICA DEL PAIS QUE HABIENDO SIDO AFECTADO SU SISTEMA DE POLIDUCTO EN EL SUD DE LA REPUBLICA. ESTACION DE BOMBEO BOUYE Y POTOSI. EL ABASTECIMIENTO DE GAS LICUADO A LA CIUDAD DE TARJAJA Y LOCALIDADES DE BERMEJO Y VILLAZON, SERA EFECTUADO EN FORMA IRREGULAR MIENTRAS SE NORMALICEN LAS ACTIVIDADES OPERATIVAS DE DICHO POLIDUCTO. RELACIONES PUBLICAS

Distribuidora Nissan (Bolivia) S. A. Av. Armentia Esq. Laja Casilla No. 2328 La Paz - Bolivia. Cite No. GG. 072/83. Teléfonos: Nos. 361305 - 361304 - 361305 Cables "DINIBOL" Telex BX - 5333

CITACION EL DIA DE HOY, VIERNES 25 DE LOS CORRIENTES, A HORAS 17 p.m., DEBE REALIZARSE UNA REUNION DE URGENCIA DEL COMITE DE EMERGENCIA DE LOS DAMNIFICADOS DEL BENI. SE ENCARECE LA MAS ABSOLUTA PUNTUALIDAD LOCAL: H. CAMARA DE DIPUTADOS H.GUILLERMO RICHTER A. SECRETARIO GENERAL DEL COMITE DE EMERGENCIA

Señor, DR. MARIO RONCAL, MINISTRO DEL INTERIOR, Presente. Señor Ministro: Lamentamos comunicar a su autoridad que en la mañana del día de hoy, nuestro personal de la ciudad de Santa Cruz, ha sido objeto de un grave atropello por parte de un grupo de malos deudores. En efecto, una turba comandada por deudores morosos, alentados por un proyecto de Ley que pretende otorgar una moratoria y con el objeto de eludir indefinidamente sus obligaciones, irrumpieron en nuestro local con la intención de realizar destrozos y vejámenes a nuestro personal, así como amenazando de muerte a nuestros ejecutivos, pretendiendo lograr acuerdos bajo presión de violencia y extorsión. Ante la gravedad de estos hechos, que ponen en riesgo la vida de nuestros ejecutivos y personal de las oficinas de Santa Cruz y como firma legalmente constituida en el país, respetuosa del ordenamiento jurídico y de la democracia solicitamos a Ud., señor Ministro, garantías para nuestros ejecutivos y empleados y la aplicación de la Ley en nuestros relaciones con nuestros clientes, pues no creemos que el caos sea el mejor camino para lograr una salida a la situación que nos aqueja. Con este motivo, reiteramos a Ud. las seguridades de nuestra más distinguida consideración. GERENTE GENERAL

ATENCION IMPRENTAS CIUDAD DE LA PAZ Imprenta "San Antonio" de Trinidad, compra rodillos de caucho sintético para prensa Chalde, para hacer oferta llamar al teléfono 2-1377 en la ciudad de Trinidad. Se ruega al señor Ismael Velez Chávez, comunicarse con Carlos Velez Ch. en Trinidad al teléfono 2-1377 urgente.

SERVICIO NACIONAL DE CAMINOS Proyecto Bella Vista-Quiquibey Requiere en alquiler un inmueble con un mínimo de 15 habitaciones y demás dependencias para instalación de oficinas, con preferencia zona Miraflores. Los interesados deben dirigirse a calle Lucas Jaimes N° 1673. Teléfonos 356065 - 356299

YPFB LICITACION PUBLICA N° 5-83 PROVISION DE: ARMOX ATO. Se invita a las firmas interesadas a presentar propuestas para la provisión de "ARMOX ATO" El Pliego de Especificaciones podrá adquirirse en la Secretaría de la Junta de Adquisiciones de YPFB ubicada en la calle Buena N° 185, 4to. piso, previo pago de \$b. 800,00 en la sección caja, 3er. piso del mismo edificio. Las propuestas con las formalidades señaladas en el Pliego de Especificaciones se recibirán en la Secretaría de la Junta de Adquisiciones, hasta el día 26-4-83, a horas 15:00 P.M. RELACIONES PUBLICAS

CAJA NACIONAL DE SEGURIDAD SOCIAL Las autoridades ejecutivas de la Caja Nacional de Seguridad Social hacen conocer a la opinión pública, que con motivo de la información prestada a la Central Obrera Boliviana y difundida en los diferentes medios de comunicación, la Sección Relaciones Públicas ha entregado información mal interpretada, pues, en la parte pertinente que se refiere a la actividad médica, el informe a la letra dice: "En la Administración Regional de Oruro, hemos detectado que algunos componentes del personal médico realizan trabajos particulares en instalaciones de la C.N.S.S. cobrando honorarios que no ingresan a la entidad". En lo referente al personal médico de Santa Cruz, se expuso lo siguiente: "Un ligero nuestro señala que en el área médica se practicaban algunas extensiones de recetas en blanco". En cuanto a la Administración Regional de Cochabamba se señaló lo siguiente: "En la Administración Regional de Cochabamba hemos encontrado dineros faltantes en caja". La Paz, marzo de 1983 CAJA NACIONAL DE SEGURIDAD SOCIAL

SINDICATO Y EX EMPLEADOS SE APODERARON DEL HOTEL SUCRE DE LA PAZ El Hotel Sucre, fundado por un patrio paqueño como fue el señor Carlos Díez de Medina constituye una de las tradiciones de la ciudad, ha sido tomado por el sindicato y ex empleados sin otro derecho que el de la fuerza. Los hechos se registraron de la siguiente manera: el Dr. Edgar Lanza Borja, por invitación de la señora Angélica Díez de Medina, alquiló el hotel por cinco años. El contrato se cumplió con todas las formalidades del caso, en un esfuerzo por ofrecer una nueva imagen del hotel. De pronto, la semana pasada, el sindicato y algunos ex empleados aduciendo imaginarios malos tratos por parte del arrendatario, procedieron a "tomar" el hotel en una demostración de anarquía. Las autoridades pertinentes, sabiendo que fueron violadas las leyes, no deberían convivir con su tolerancia este exceso que es condenado por la opinión pública. Por otra parte, el sindicato y los ex empleados no permitieron el ingreso de los empleados administrativos, desconociendo su derecho al trabajo, su eficiencia profesional y su antigüedad. Estos hechos, lamentablemente, deterioran el esfuerzo que se realizó para dar nueva afección categoría al Hotel Sucre. Los pasajeros, en su mayor parte provenientes del interior del país, son susceptibles en cuanto al lugar donde se alojan y ellos, naturalmente, serán lesionados sus intereses ahora y en el futuro, porque no es lo mismo un hotel administrado con criterio empresarial y dentro de los cánones legales inherentes a la industria hotelera, que un hotel intervenido a instancias de un pequeño grupo que se arroga derechos nacidos de la violencia y el abuso. De esta forma se produce también otro atentado contra la ciudad de La Paz, una de cuyas tradiciones, el Hotel Sucre, virtualmente desaparece, desconociéndose, por último, la vigencia del ordenamiento legal que debe ser mayormente respetado dentro de un sistema democrático como el que rige en el país. Edgar Lanza Borja ABOGADO C.I. 130373 L.P.

ACCIONISTA! ESTA ES TU FORMULA FREP REFORMA EMPRESARIAL Y PROGRESO Dr. RAUL JIMENEZ SANJINES Dr. OSCAR RAMIREZ PACHECO Prof. JAIME HUMEREZ ESTRADA Lic. JUAN VEGA CARVAJAL Ing. HUGO CASTRILLO MERCADO Dr. LUIS FERNANDO MOSTAJO CAVERO Lic. MANUEL PASTOR VILA Lic. BLANCA L. VERA DE VERA Dr. CARLOS MANUEL SILVA Dr. FERNANDO VILLAMOR LUCIA Lic. WALTER BURGUA V. VOTA por los que conocen la situación real de T.A.S.A. Ellos fueron comisionados por la Junta General de enero pasado, para revisar los aspectos jurídicos y económicos de la empresa

La Paz, Bolivia, viernes 25 de marzo de 1983

Copa "Libertadores de América":

Bolívar juega su chance ante Gremio



Partido comenzará a las 20.30 en estadio H. Siles

Bolívar jugará esta noche toda su chance para sumar dos nuevas unidades en su marcha hacia su futura clasificación de la Copa "Libertadores de América".

Enfrentará a Gremio de Porto Alegre, subcampeón brasileño que el pasado martes logró dos puntos de oro en su ciudad de visitante. Para las aspiraciones "celestes" solamente hay un camino: la victoria. Un empate, restaría toda posibilidad de sumar puntos en el grupo dos de la Copa "Libertadores de América".

El encuentro inicialmente había sido fijado para las 21.30, pero posteriormente los dirigentes de Bolívar modificaron y confirmaron que el partido se jugará en el estadio "Hernando Siles" a las 20.30.

Los técnicos de ambos conjuntos, Ramiro Blacot de Bolívar y Valdir Espinoza de Gremio, dijeron que el resultado será decisivo para la clasificación del grupo, y adelantaron que sus conjuntos están en excelentes condiciones para cumplir un buen partido. Gremio, es el líder de la serie, gracias a la victoria por la que logró el pase a martes.

VENTA DE ENTRADAS

De acuerdo al informe de los dirigentes de Bolívar se confirmó que las boleterías del estadio atenderán desde las 9.00. Las puertas del escenario estarán abiertas a las 16.30.

Se ha pedido que los aficionados estén temprano en el estadio, a objeto de tributar un constante apoyo a los jugadores de Bolívar.

Los árbitros del cotejo son uruguayos y minutos antes de comenzar el cotejo se sorteará al juez del encuentro.

El veedor, adelantó ayer que no se tolerará la presencia de ningún extraño, debiéndose sujetar tanto los radialistas como los fotógrafos en los límites fijados por la CSP.

DIFÍCIL RIVAL: Plantel de Gremio de Porto Alegre, Brasil que viene a llevarse dos puntos en calidad de visitante. El cotejo contra Bolívar se iniciará a las 20.30.

Hoy se cierran inscripciones para el torneo ligero 1983

COCHABAMBA, 24 (PRESENCIA). En las próximas horas, concretamente a la hora 20 del día 25 se cierran las inscripciones para el próximo torneo ligero de fútbol que arrancará en cinco canchas del país el próximo 3 de Abril.

Los clubes que inscribieron sus jugadores fueron San José de Oruro, Primero de Mayo de Potosí, Petrolero y Aurora de Cochabamba, Oriente Petrolero, Blooming, Real Santa Cruz y Guabirá de Santa Cruz, mientras que los otros clubes enviarán sus listas hasta la hora y fecha señaladas.

NO HAY NOVEDADES

Consultado el señor Calderón, Secretario de la Liga Profesional de Fútbol sobre alguna novedad, señaló que no había nada que no hubiera nada que se estaba realizando la recepción de inscripciones y que se confiaba que los clubes cumplieran con sus obligaciones económicas.

DETALLES TECNICOS

Se considera que el nuevo torneo determinará una serie de consideraciones de parte de la Comisión Técnica. Lo primero que se observó en alguna oportunidad fue la numeración de las casacas de los jugadores las que deberían ser en colores oscuros y visibles. Bolívar, por ejemplo deberá utilizar en todo el certamen números azules o negros sobre su casaca celeste. The Strongest blanco, esto, se dijo porque en muchas oportunidades los números se confunden con el color de las casacas y perjudica en las labores de control.

Asociación de Fútbol de La Paz: Comenzará 10 de abril torneo de inferiores

El próximo 10 de abril comenzará el certamen de divisiones inferiores de la Asociación de Fútbol de La Paz, informó ayer Santiago Berrios Caballero, presidente de la AFLP.

El torneo se inaugurará en ocasión de celebrarse el partido entre The Strongest y Aurora, por la Liga Profesional de Fútbol en el estadio "Hernando Siles" de la zona de Miraflores.

Participarán equipos de la Liga Profesional, distrito La Paz, y de la Asociación paceña de este deporte. El certamen se denominará "Teófilo Salinas" en homenaje al presidente de la Confederación Sudamericana de Fútbol.

COMITÉ DE DIVISIONES INFERIORES

Por otra parte, el titular de la Asociación de Fútbol de La Paz dijo que se creó recientemente el Comité de Divisiones Inferiores de la entidad paceña que se encargaría de controlar los certámenes de esta categoría, a partir de esta gestión, acotó.

PRIMERA "A"

El certamen de Primera "A" Profesional, podría comenzar el 15 de mayo. Se estudia la convocatoria para este torneo, la misma que merecerá tratamiento especial en la próxima reunión del Consejo Central de la AFLP, a efectuarse el martes 29 del mes en curso.

Sostuvo que los campeonatos de Primera "B" y aficionados comenzarán en la segunda quincena de abril y los primeros días de mayo.

COMISIONES MIXTAS

Hoy se inaugura la reunión de comisiones mixtas de fútbol en La Paz a convocatoria del Comité no afiliados y afiliados de la Federación Boliviana de Fútbol. Temas referidos a los planes de trabajo de asociaciones y sus problemas serán tratados en dicha reunión, acotó Santiago Berrios.

Crearán en Huanuni dos entidades deportivas

El próximo domingo serán creados el Instituto Minero de Deportes y el Comité Minero de Obras Deportivas, en ceremonia especial que se cumplirá en Huanuni.

Participarán en la creación de estas entidades el Secretario General de Deportes, Eduardo Tapia, el Director Nacional de Deportes, Jorge Kopala, el Circulo de Periodistas Deportivos de los Centros Mineros y representantes de 35 asociaciones.

Fueron invitadas, al acto que se realizará el domingo a mediodía, autoridades de Gobierno y dirigentes sindicales del sector minero. Se conoció que la creación de estas entidades causó beneplácito en los distritos mineros.

El Secretario General de Deportes y el Director Nacional de Deportes viajarán a Huanuni el sábado en horas de la mañana. Se conoció que ese día, por la tarde, sostendrá una reunión con los asistentes al Congreso que se instalará el domingo 27.

Finalmente, se supo en fuentes de la Secretaría General de Deportes y Juventudes que el Dr. Tapia Villarroel, visitará a Llaquiaguá y otros distritos mineros. En Llaquiaguá entregará material deportivo que fue solicitado por los dirigentes en visita que le hicieron en La Paz.

TECNICO BRASILENO

"Sabemos que Bolívar tiene mejor juego de conjunto y jugadores hábiles, pero estamos dispuestos a brindar un buen partido", dijo el técnico de Gremio.

"En las Copas Libertadores lo que importa son las victorias consecutivas", agregó Espinoza.

Gremio llegará hoy de Santa Cruz en el vuelo regular de las 19.00 y luego será concentrado en el Sheraton Hotel. Permanecerán en sus habitaciones hasta las 15.00, para realizar un breve reconocimiento al campo de Miraflores.

Chile podría perder la sede para Panamericanos de 1987

Olimpico de Chile, Gustavo Benko.

Pero admitió que el gobierno pidió reestudiar los presupuestos "para acondicionarnos a la realidad económica actual". Fuentes allegadas al Comité Olímpico dijeron que el gobierno desea reducir el presupuesto original de 150 millones de dólares a un máximo de 75 millones.

"Incluso se dijo que las autoridades sugirieron un monto superior a los 50 millones de dólares para los juegos", dijo un informante.

Chile debe presentar en Agosto próximo, durante los Panamericanos de Caracas, su programa de trabajo para los próximos cuatro años un anuncio de renuncia a la sede debería hacerse antes de fines de Abril, se dijo. Chile ya renunció una vez a la sede que la había sido otorgada, en 1975, debido a las dificultades que enfrentaba el gobierno militar instalado dos años antes los juegos se realizaron en México.

El 17 de abril se disputará primera prueba de Karting

Oficialmente ha quedado confirmado que el domingo 17 de Abril se disputará la primera prueba de karting en el Kartódromo de La Florida. El anuncio lo realizó ayer, Waldo Manje que oficia de Secretario General de la Asociación de Volantes de La Paz.

LAS MAQUINAS

Las pequeñas máquinas son una verdadera atracción y de esta manera, los consagrados pilotos contribuirán a que este deporte tenga más aceptación en el medio.

Hasta el momento, son seis los pilotos que han constituido sus pequeñas máquinas. Ellos, son Armando Paravicini, Waldo Manje, Omar Eld, Marino Masari, Armin Franulic, Juan Morales, y otros destacados conductores que anticiparon su presencia en esta prueba.

POR MEDALLAS

Los ganadores de cada categoría, recibirán sendas medallas que otorgarán varias firmas comerciales, entre las que se puede citar a Vascal y Pepsi Cola.

EL ESCENARIO

Juan Morales, facilitará el escenario de La Florida para la realización de las pruebas. Hay mucho interés en la realización de esta jornada que sin duda atraerá la presencia de muchos pequeños y jóvenes aficionados del deporte tuercas que deseen comenzar sus primeras armas.



OPTIMISMO: Todos los integrantes de Bolívar expresaron su optimismo por conseguir una victoria esta noche frente al subcampeón brasileño, Gremio de Porto Alegre.

Se precisan 50 mil dólares para ir a los Panamericanos

El Comité Olímpico Boliviano requiere cincuenta mil dólares para solventar gastos de deportistas que intervendrán en los Juegos Panamericanos a realizarse en Caracas, Venezuela, en agosto próximo.

La información fue proporcionada por José Gamarra Zorrilla, presidente del Comité Olímpico Boliviano a tiempo de manifestar que para conseguir dicha suma se nombró a una comisión integrada por tres dirigentes.

Se realizarán gestiones ante las autoridades de Gobierno y los organismos deportivos correspondientes con el fin de conseguir el apoyo económico, sostuvo Gamarra Zorrilla, dijo que de concretarse el respaldo del Gobierno, la representación nacional estaría compuesta por 20 ó 30 deportistas. Por otra parte, en la Asamblea del Comité Olímpico que sesionó el miércoles de la noche, se aprobó un sistema de calificación para seleccionar a deportistas de disciplinas individuales con miras al Panamericano a celebrarse en Caracas.

Se dijo que los deportistas deberán presentar certificaciones médicas. Para adquirir puntaje se tomarán en cuenta factores, como asistencia a torneos nacionales; Juegos Iberoamericanos y Juegos Iberoamericanos de la noche.

En la noche, se aprobó un sistema de calificación para seleccionar a deportistas de disciplinas individuales con miras al Panamericano a celebrarse en Caracas.

Se dijo que los deportistas deberán presentar certificaciones médicas. Para adquirir puntaje se tomarán en cuenta factores, como asistencia a torneos nacionales; Juegos Iberoamericanos y Juegos Iberoamericanos de la noche.



FIGURA: Nuevamente Erwin Romero tendrá el peso de la gran responsabilidad de "manejar" el partido en busca de un claro triunfo.

México tiene todo dispuesto para organizar Mundial '86

nuevos elementos que hecen que mi país este al día en todo sentido.

En la asamblea de Montevideo la "Organización de televisión Iberoamericana" (OTI) afirmó hoy que Montevideo que "México tiene todo para organizar el mundial de fútbol de 1986".

"No podemos adelantarnos a los acontecimientos pero en mi país hay confianza en lograr la aprobación de la "FIFA" sin desconocer la valía de los otros aspirantes como Estados Unidos y Canadá", agregó.

Canedo reconoció que "hasta tanto llegue el 20 de mayo, fecha en la que se resolverá la sede del mundial, no debemos adelantarnos, pero es evidentemente que trataremos el tema de la televisión en los próximos días".

El empresario mexicano también se refirió a las posibilidades internacionales del fútbol de su país.

El balompéyico mexicano ha progresado mucho y tenemos esperanzas de competir fuertemente en los próximos mundiales", señaló.

Los extranjeros que han llegado para jugar en México han ofrecido un valioso aporte y los mexicanos superan constantemente", añadió.

Canedo reconoció que "hasta tanto llegue el 20 de mayo, fecha en la que se resolverá la sede del mundial, no debemos adelantarnos, pero es evidentemente que trataremos el tema de la televisión en los próximos días".

El empresario mexicano también se refirió a las posibilidades internacionales del fútbol de su país.

El balompéyico mexicano ha progresado mucho y tenemos esperanzas de competir fuertemente en los próximos mundiales", señaló.

Los extranjeros que han llegado para jugar en México han ofrecido un valioso aporte y los mexicanos superan constantemente", añadió.

Torneo de béisbol se iniciará el sábado 26

El próximo sábado será inaugurado el III Campeonato de la Asociación de Béisbol y Softbol de La Paz denominado "Hugo Málaga" en el estadio del Colegio Militar de Irupay.

El programa contempla: concentración de equipos, minuto de silencio en homenaje a Hugo Málaga, quien fuera presidente fundador de esta entidad. Entrega de trofeos rotativos a los campeones de la temporada 1983, COLMIL, damas y Deportivo Naval, varones.

Palabras de inauguración, promesa deportiva, desconcentración de equipos y saludo deportivo, partido de inauguración. Participarán en el torneo: COLMIL, Strongest, Universitario, Aries, Embajada Americana y Condor, damas y Alto Obrajes, varones. COLMIL, Deportivo Naval, Alto Obrajes, Universitario, Aries, Embajada Americana, Condor, Comahle y Alto Obrajes. Ramón Requena, presidente de la entidad manifestó que existe interés para lograr resultados positivos.

Más de mil inscritos para el certamen "Bolivia Democrática"

Más de mil estudiantes, damas y varones, de ciclos básico, intermedio y medio se inscribieron hasta ayer para participar en la competencia atlética denominada "Bolivia Democrática".

La carrera pedestre cuenta con los auspicios de la Dirección Nacional de Juventudes y la Federación de Estudiantes de Secundaria. Participarán niños de 8 a 12 años, básico; de 12 a 14, intermedio y, de 14 a 19, medio.

Las inscripciones se cerrarán hoy a las 18.00 horas en Calle Ayacucho, Dirección Nacional de Juventudes. El recorrido para el nivel básico es el siguiente: Partida: Plaza Murillo, Calle Inca, Alto de la Alianza, Avenida Armeria, Perú, Montes, Pérez Velasco, Comercio y Plaza Murillo.

Peligra construcción del estadio "Patria"

El proyecto que prevé apoyo de la banca parlamentaria de Chiquitana, mereció unánime respaldo de la población cuestionada por el Consejo de Administración de la Universidad San Francisco Xavier, la Alcaldía Municipal y la Corporación Boliviana de Fomento.

En nota dirigida al presidente de la Cámara de Diputados, Jorge Zamora y a los señores Hugo Cardozo y Gonzalo Aguirre, Alcaldes de la Universidad, el Concejo Municipal y representantes de la CBF a respectivamente se señalan irónicamente al CONDECOR para la construcción del estadio de fútbol que estaría "despujando" los fondos de un santo para vestir otro.

El proyecto que prevé apoyo de la banca parlamentaria de Chiquitana, mereció unánime respaldo de la población cuestionada por el Consejo de Administración de la Universidad San Francisco Xavier, la Alcaldía Municipal y la Corporación Boliviana de Fomento.

En nota dirigida al presidente de la Cámara de Diputados, Jorge Zamora y a los señores Hugo Cardozo y Gonzalo Aguirre, Alcaldes de la Universidad, el Concejo Municipal y representantes de la CBF a respectivamente se señalan irónicamente al CONDECOR para la construcción del estadio de fútbol que estaría "despujando" los fondos de un santo para vestir otro.

HONORABLE SENADO NACIONAL

SESION EXTRAORDINARIA

Por instrucciones del señor Presidente del Honorable Senado Nacional, se convoca a SESION EXTRAORDINARIA de la H. Cámara de Senadores para el día de hoy viernes 25 de marzo, a horas 11:00, con el siguiente orden del día.

SESION EXTRAORDINARIA

Día viernes 25 de marzo - horas 11:00

1.- Elección del representante del H. Senado Nacional que integre la comitiva oficial que debe viajar a la República de Francia.

La Paz, viernes 25 de marzo de 1983

Alberto Guzmán Rojas

OFICIAL MAYOR DEL HONORABLE SENADO NACIONAL